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   Моя статья о крахе признательной сделки Хантера 
Байдена, которую делавэрская судья Мэриэллен Норейка 
послала сторонам на доработку, была не совсем внятна, 
потому что тогда еще почти никто не видел текста этого 
документа. Федеральная прокуратура Делавэра не вы-
ставила его в открытый доступ, и даже судья получи-
ла текст сделки лишь в последний момент. Не дать его 
Норейке было нельзя, поскольку признательные сдел-
ки этого типа утверждаются судьями. Иначе бы проку-
ратура скрывала ее содержание бесконечно долго, а за-
щита Хантера бы ее в этом поддержала.

   Получив текст сделки, судья не поленилась его про-
читать и поняла, что и прокуроры, и адвокаты Хантера 
сообща готовят очередной финт ушами. 

   Скептики подозревали неладное еще с 20 июня, ког-
да стороны совсем по-разному начали объяснять. о чем 
же они договорились. Повторяю, что текст сделки был 
недоступен посторонним, поэтому прессе пришлось по-
лагаться на версии посвященных. 

   «Как я понимаю, многолетнее следствие по Хантеру 
завершилось!», - заявил его адвокат Крис Кларк. 

   Минюст, однако, отметил, что «следствие продолжает-
ся». Этот разнобой сразу насторожил наблюдателей. Как 
пишет публицист Байрон Йорк, когда стороны объявля-
ют, что о чем-то договорились, а потом толкуют свою до-
говоренность диаметрально противоположно, это вы-
глядит подозрительно.

   Второй подозрительный момент заключался в том, 
что минюст не обнародовал текст сделки. Ее рассмотре-
ние в суде назначили на 26 июля, но минюст не сообщил 

конкретных деталей сделки, хотя обычно это делается. 
Было известно, что Хантер отделывается легким ис-
пугом: он признается в неуплате налогов (не в укло-
нении, а неуплате) и вряд ли получит тюремный срок, 
а также в утайке своей наркомании в анкете при по-
купке револьвера и будет обязан два года не притра-
гиваться ни к наркоте, и к оружию, после чего дело бу-
дет закрыто.

   Центровые СМИ в один голос утверждали, что это ти-
пичные кары за такие преступления, - а кто даже гово-
рил, что нетипично жестокие, - но это было обычное в 
наше время вранье, каким сопровождается освещение 
Байденов в мейнстримной прессе.

     Один журналист спросил на прессухе в Белом доме у 
Карин Жан-Пьер, которая работает Песковым у Байдена, 
почему сын президента, вечно проклинающего оружие, 
похоже, отделается легким испугом за нарушение зако-
на об оружии (теоретически Хантеру грозит до 10 лет 
тюрьмы). Внятного ответа спрашивающий от Жан-Пьер 
так и не получил.

    В нынешней Америке действительно два правосу-
дия. Одно для Байденов, а другое - для всех нас. Я с тру-
дом представляю себе ситуацию, чтобы минюст согла-
сился практически простить Хантеру эпизод с револь-
вером, который не ограничился сокрытием своей нар-
комании. Я за расширение прав на оружие, но все рав-
но бы ограничил его для любителей крэка, от которого 
люди лезут на стенку, а не спокойно кайфуют, как, скажем, 
от героина. Сообщают, что потом хантеровский револь-
вер «Кольт Кобра» обнаружили в мусорном баке. Хуже 

того: недалеко от школы, которая в США святее храма. 
    Либеральный ресурс «Политико» быстро достал текст 

признательной сделки Хантера и сопутствующих доку-
ментов, переснял их камерой мобильника и к чести сво-
ей опубликовал, так что их смогла проанализировать не 
только судья, но и посторонние люди. Благодаря чему я 
могу более доходчиво объяснить, почему судья пока от-
вергла сделку, которую заключила прокуратура с защи-
той Байдена-младшего, таки действовавшей заодно с про-
курорами, потому что они были с ней на одной стороне.

    Оказывается, признательная сделка касалась лишь 
обоих пунктов о неуплате Хантером налогов. Пункту об 
оружии был посвящен отдельный документ, в который 
было вставлено обязательство прокуратуры, гарантиру-
ющее ему полный иммунитет от уголовного преследо-
вания за нарушение FARA (то есть «Закона о регистра-
ции иноагентов»), уклонение от налогов и любые другие 
преступления, за которые Хантера теоретически может 
привлечь будущая администрация. Не обязательно ре-
спубликанская: мало ли что бывает. Может, следующе-
му президенту-демократу придет в голову демонстра-
тивно порвать с байденовским наследием. Или проку-
роры по здравом размышлении все-такие решат при-
влечь Хантера за нарушения FARA.

    Причем иммунитет упоминался лищь в 15-м абза-
це договора между прокуратурой и зашитой Хантера 
по поводу пункта об оружии. Это явно было сделано в 
расчете на то, что судья до этого места просто не дочи-
тает или его пропустит. «Это абсолютно беспрецедент-
но!», - говорит Сол Уайзенберг, бывший прокурор из ко-
манды спецпрокурора Кеннета Старра, разрабатывав-
шего Билла Клинтона. 

Но судья дочитала и сразу увидела подвох. Конкретно, 
она заметила фразу, в которой «прокуратура соглаша-
ется не подвергать Байдена уголовному преследова-
нию...за любое федеральное преступление», охватыва-
емое признательной сделкой и отдельным договором 
о прекращении дела об оружии. То есть если бы проку-
ратуре в будущем пришло в голову привлечь Хантера, 
скажем, за то, что он не зарегистрировался как китай-
ский или казахстанский агент, она бы уже не имела пра-
ва это сделать 

   На прошлой неделе Хантер ехал в суд, будучи уве-
ренным, что его хождения по судебным мукам через не-
сколько часов подойдут к концу. Но бдительная судья 
Норейка взяла и все опошлила. Сейчас не исключено, 
что Норейка оказалась канарейкой в шахте хантеров-
ских бед: сторонам будет трудно договориться о при-
знательной сделке, в которой нет гарантии от дальней-
шего уголовного преследования, поскольку защита вряд 
ли согласится, чтобы ее клиент признал вину без имму-
нитета от новых проблем.

   Тот же Уайзенберг находит крайне подозрительным то, 
что текст признательной сделки и договора об оружии не 
были обнародованы минюстом. По его словам, это наво-
дит на мысль, что его глава Меррик Гарланд с самого на-
чала знал, что сделка была сомнительной. Но назначил 
его на эту должность не кто иной, как отец фигуранта. 

    Минюст, как водится, тут же отомстил и в третий раз 
подряд привлек Трампа к суду. 

Владимир Козловский: Судья Норейка как 
канарейка в шахте Байденов

Меррик Гарланд 
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  Как сообщает местный новостной онлайн-ресурс The 
Center Square, в результате углубленного аудита были 
выявлены существенные нарушения финансовой дея-
тельности Департаментом по обеспечению занятости 
штата Иллинойс (IDES) при выплатах по безработице на 
сумму в размере 5,2 миллиарда долларов. В период пан-
демии COVID-19 выплаты начислялись даже тем, кто на-
ходился и находится в местах лишения свободы, вклю-
чая умерших. 

На фоне финансовых нарушений, законодатели шта-
та Иллинойс призывают к ответственности за злоупо-
требления, сопряженные с выплатами по безработице 
в период пандемии. 

После начала COVID-19 весной 2020 года безработица 
в штате резко возросла и миллионы американцев бы-
стро перешли от получения зарплат к подаче заявок на 
пособие по безработице. 

В связи с пандемией губернатор Роберт Прицкер из-
дал в масштабе штата приказ оставаться дома, чтобы 

Аудит выявил злоупотребления при 
выплатах по безработице в Иллинойсе
остановить распространение нового вируса. В резуль-
тате все это вызвало социальную напряженность, отри-
цательно повлияло на производительность многих пред-
приятий и отразилось на состоянии экономики штата 
в целом.

В отчете Генерального аудитора штата Иллинойс за фи-
нансовый период с 2020 по 2022 годы, говорится, что 
миллиарды долларов налогоплательщиков были неза-
конно выплачены Департаментом по обеспечению за-
нятости штата Иллинойс за эти годы. 

Отчет был опубликован в июле, и в нем говорится, что 
по закону штата финансовая отчетность должна быть 
«надлежащим образом зарегистрирована и учтена, что-
бы позволить подготовку счетов и надежных финансо-
вых и статистических отчетов для обеспечения подот-
четности за ресурсы штата».

«Начиная с марта 2020 года IDES приостановила неко-
торые рутинные перекрестные сопоставления иденти-
фикационных данных, выполняемые для всех обычных 
заявлений на получение выплат по безработице в поль-
зовательском интерфейсе, поскольку перекрестные со-
поставления требовали времени для запуска и сильно 
ограничивали систему обработки вышеуказанных заяв-
лений. Поэтому все перекрестные сопоставления были 
временно приостановлены и/или обработаны в авто-
номном режиме. Нивелирование перекрестных сопо-
ставлений идентификационных данных позволило IDES 
лучше справляться с увеличением трафика обработки 

заявлений на получения выплат по безработице, одна-
ко это сделало программу более уязвимой для мошен-
ничества», сообщается в отчете аудита.

Аудиторская проверка также выявила мошеннические 
действия при выплатах на сумму более 2 миллиардов 
долларов работниками IDES. Стоит отметить, что работ-
ники IDES всячески препятствовали аудиторам, не по-
зволяя им получить полную финансовую информацию 
о масштабах фальсификаций в ведомстве.  

В результате углубленного аудита офис финансового 
контролера Сусаны Мендозы выявил существенные на-
рушения финансовой деятельности Департаментом по 
обеспечению занятости штата Иллинойс при выплатах 
по безработице на сумму в размере 5,2 миллиарда дол-
ларов, включая 46 миллионов долларов тем, кто нахо-
дился в заключении или умер.

В отчете аудитора говорится: «Надежный управлен-
ческий контроль, комплексная проверка и фидуциар-
ная ответственность требуют процедур, включающих 
надлежащие проверки и противовесы, а также надле-
жащий надзор для обеспечения надлежащей финансо-
вой отчетности».

«Учитывая серьезность этого, сумму в 5,2 миллиарда 
долларов и тот факт, что это аудиторское обнаружение, я 
думаю, что народ Иллинойса заслуживает более тщатель-
ного объяснения того, что произошло, и какие коррек-
тирующие шаги предпринимаются, чтобы это не повто-
рилось», сказал Генеральный аудитор штата Иллинойс. 

Как сообщает новостной онлайн-ресурс The Center 
Square, в пятницу губернатор штата Иллинойс 
Роберт Прицкер подписал более чем 130 важных 
законопроектов.

В пресс-релизе сообщается, что губернатору на под-
пись было направлено 95 законопроектов от Палаты 
представителей и 39 от Сената штата. Все законопро-
екты Роберт Прицкер одобрил и подписал. Среди за-
конов, которые подписал губернатор, были те, что ка-
сались запрещения использования электронных сига-
рет в общественных местах, ликвидации неграмотно-
сти и разрешения лицам без гражданства работать в 
правоохранительных органах. Некоторые из этих за-
конов вступают в силу немедленно, например, Закон 
№ 3751 разрешает мигрантам без гражданства устра-
иваться на службу в полицию.  

Другие необходимые законы вступают в силу 1 января 
2024 года, например, закон регулирующий работу ин-
тернет-салонов по продаже и доставке автомобилей, то 
есть потребители смогут купить автомобиль, не выходя 
из дома. Закон № 1199 определяет октябрь, как «месяц 
итало-американского наследия», действующий на всей 
территории штата. Следующий Закон № 1268 позво-
лит ранее судимым лицам за уголовные преступления, 
выступать в качестве исполнителей, при соблюдении 

определенных критериев.
Начиная со следующего года, Закон № 2123 даст пра-

во лицам обращаться в суд с иском в случае распро-
странения в отношении них оскорбительных высказы-
ваний, клеветы и других материалов сексуального ха-
рактера в цифровом виде. 

Кроме того, Закон № 2214 обязывает Департамент со-
циальных служб отслеживать и предотвращать кражи 
средств с карт получателей по льготной «Программе 
помощи в дополнительном питании» (SNAP).  

С 1 июля 2025 года Закон № 2297 расширяет требова-
ния к отчетности для государственных учреждений, а 
именно все госучреждения будут обязаны включать в 
свои отчеты количество лиц с небинарной ориентацией. 

Далее с 1 января 2024 года Закон № 2431 запреща-
ет проведение видеоконференций во время вожде-
ния автомобиля, а Закон № 2493 будет давать право 
работнику уйти на две недели в неоплачиваемый от-
пуск если член домохозяйства погибнет в результате 
насильственных действий. 

Следующие два важных закона касаются наркотиче-
ских средств, а именно с 1 января 2024 года, соглас-
но Закону № 3203 школьные учреждения будут обя-
заны предоставлять учащимся тест-полоски на фента-
нил. И Закон № 3428 обяжет учебные заведения K–12, 

от детского сада до 12-го класса, иметь в наличии опи-
оидные антагонисты в медпунктах. 

Более того, согласно новому закону будут сознаны но-
вые рабочие места в коммунальных службах, включая 
транспортировку биосолидов и обслуживание свето-
форов и фонарных столбов. 

Начиная со следующего года, Закон № 3808 отменяет 
местное отдельное налогообложение на спутниковые 
услуги и услуги потоковой передачи в сети интернет. 

Следующий необходимый и важный закон, который 
вошел в силу с момента его подписания – это № 1463, 
он отменяет начисление пени и штрафов по делам в 
отношении несовершеннолетних лиц моложе 18 лет.

Среди важных законов, которые подписал Прицкер, 
были те, что касались доступности альтернативной 
энергии для простых граждан, расширения медицин-
ской страховки для жителей Иллинойса, перенос упла-
ты подоходного налога для корпораций, а также зако-
нопроект об этническом и гендерном разнообразии 
в компаниях.  

Губернатор Роберт Прицкер подписал ряд 
законов
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Самый сильный аргумент против коллективных пере-
говоров для государственных служащих заключается 
в том, что никто не представляет интересы налогопла-
тельщиков. Представители профсоюзов и политики, ко-
торых они поддерживают, сидят по обе стороны стола 
переговоров. Это еще раз было продемонстрировано, 
когда губернатор Иллинойса Дж. Б. Притцкер подписал 
новый крупномасштабный контракт с Американской 
Федерацией государственных, окружных и муниципаль-
ных служащих (Afscme).

Контракт рассчитан на ближайшие четыре года и пред-
усматривает повышение зарплаты 35 000 государствен-
ных служащих на 19,28%. Это опережает рост зарплат 
в частном секторе и больше, чем зарплата водителей 
с большим стажем работы в United Parcel Service. И это 
только увеличение базовой заработной платы в Afscme. 
Многие работники получат повышение зарплаты в за-
висимости от стажа работы.

В контракт также включен ежегодный дополнительный 
платеж в размере $1200 каждому работнику просто за ут-
верждение контракта. Г-н Притцкер включал эти бонусы в 
своих предыдущих переговорах о контрактах в 2019 году, 
предположительно, чтобы компенсировать работникам 
финансовые «трудности», связанные с работой в государ-
ственных организациях при предыдущем губернаторе 

Брюсе Раунере. Профсоюзы оценили этот «подсласти-
тель» и теперь он стал ожидаемым дополнением.

Прицкер написал в своем Твиттере: «Иллинойс — это 
штат, где работают все и всегда». Видимо, он имел в виду, 
если вы работаете на правительство. А как насчет работ-
ников частного сектора экономики, которые теперь бу-
дут платить профсоюзам более высокие выплаты, что 
приведет к росту расходов на здравоохранение и пен-
сии в дополнение к увеличению их заработной платы? 
По данным Института политики штата Иллинойс, новый 
контракт обойдется в 625 млн. долларов за четыре года, 
а размер повышений на 61% выше, чем в предыдущем 
контракте.

Работники Afscme уже имеют медицинские страховки, 
которые редко встречаются в частной экономике. А но-
вый контракт обещает, что в первый год изменений не 
будет, второй год — увеличение на $10 в месяц, третий 
и четвертый годы — увеличение на $8 в месяц. Всего за 
четыре года — $26 в месяц. Однако стоимость медицин-
ского страхования растет гораздо быстрее, и кто будет 
оплачивать эту разницу?

Пенсии в Иллинойсе уже недофинансированы, и но-
вое повышение зарплат ухудшит ситуацию. Повышение 
зарплаты приведет к большим выплатам пенсий в буду-
щем, так как они основаны на окончательной заработной 

Дж. Б. Притцкер: Губернатор или 
Профсоюзный Босс?

плате работника. Если пенсии станут неподъемными, де-
мократы будут обращаться за помощью к федеральным 
налогоплательщикам.

Профсоюзы имеют большое влияние в Иллинойсе, по-
тому что губернатор Притцкер и демократы связаны с 
ними через финансирование кампаний. Повышение зар-
плат для профсоюзных работников увеличивает взно-
сы профсоюзов, что возвращает политикам больше по-
жертвований на их кампании. Это объясняет, почему кол-
лективные переговоры для государственных служащих 
вредны для финансового состояния штата.

Прицкер надеется занять видное место на 
Национальном съезде демократов в Чикаго летом сле-
дующего года и, скорее всего, сам будет баллотировать-
ся в президенты, если Байден не примет решения бал-
лотироваться. Это еще одна причина, по которой губер-
натор ведет себя скорее как профсоюзный босс, чем как 
лидер для всех жителей Иллинойса.  

Как стало известно, Коммунистический Китай пронизал 
образование США пропагандой технократии, от универ-
ситетов до детских садов. Отчасти из соображений дог-
мы, а отчасти для шпионажа эти «Институты Конфуция» 
были созданы по всей территории США без сдержива-
ния или тревоги со стороны официальных лиц кабинета 
Джо Байдена, сообщалось в докладе правозащитной ор-
ганизации «Родители защищают образование» (Parents 
Defending Education). 

Пока семья Байденов обогащалась на скрытом лоббиз-
ме, Коммунистическая партия Китая (КПК) внесла пожерт-
вования в виде денежных средств на сумму 17 миллио-
нов долларов в государственные школы США и тем са-
мым охватила 143 школьных округа в 34 штатах, включая 
Вашингтон, округ Колумбия.

Кроме того, по меньшей мере семь контрактов с китай-
цами все еще действуют в Техасе, Кентукки, Миннесоте, 
Оклахоме, Орегоне и Вашингтоне.

Конгрессмены-республиканцы Комитета по иностран-
ным делам Палаты представителей Конгресса США забили 

тревогу и запросили информацию у министерства обра-
зования о финансировании Коммунистической партией 
Китая американских учебных заведений. 

По мнению конгрессменов, китайская сторона инвести-
рует средства в учебные заведения и исследовательские 
центры для достижения своих стратегических и пропа-
гандистских целей.

Как сообщает отчет под названием «Маленькие красные 
классы» 17 миллионов долларов было тайно направлено 
из финансовых учреждений, связанных с КПК, в амери-
канские школы K-12 через «Институты Конфуция» и дру-
гие культурные и языковые программы.

«Институты Конфуция» (Confucius Institute) – это глобаль-
ная сеть международных культурно-образовательных цен-
тров, создаваемых Государственной канцелярией по рас-
пространению китайского языка за рубежом по поруче-
нию Министерства образования КНР совместно с зару-
бежными синологическими центрами.

В отчете также говорится, что КПК имеет «связи со школь-
ными округами, которые расположены рядом с 20-тью во-
енными базами США», и более того КПК пронизала обра-
зование США пропагандой технократии, от университе-
тов до детских садов. 

«Я давно озабочен попытками Коммунистической партии 
Китая оказать влияние на американское академическое 
сообщество в неблаговидных целях, включая кражу техно-
логий и контроль над исследованиями. Продолжающееся 

сокрытие КПК данных о коронавирусе является еще од-
ним тревожным сигналом о том, какую угрозу представля-
ют нераскрытые финансовые связи между Китаем и учеб-
ными заведениями», заявил республиканец Майкл Маккол. 

По его словам, все учебные заведения на территории 
США должны соблюдать законные требования об обна-
родовании данных и оставаться открытыми в отношении 
своих связей с КПК.

Согласно отчету, китайское правительство проникло поч-
ти в каждый сектор системы образования США с помощью 
пакета программ и денежных схем, направленных на иде-
ологическую обработку американских детей и привнесе-
ние пропаганды коммунистического правительства в класс.

«Хотя Соединенные Штаты официально не являются ча-
стью китайской инициативы «Один пояс, один путь», китай-
ские государственные СМИ рекламируют работу, проде-
ланную «Институтами Конфуция» и «Центрами Конфуция» 
для усиления глобального влияния Коммунистической 
партии Китая в мире», говорится в отчете.

Госдепартамент США ввел новые требования в отношении 
дипломатов посольства и консульств КНР в Соединенных 
Штатах, согласно которым они должны заранее уведом-
лять американское внешнеполитическое ведомство об их 
официальных визитах к представителям властей, вузов, 
школ и исследовательских институтов, сообщил высоко-
поставленный представитель госдепа в ходе телефонно-
го брифинга для журналистов. 

Коммунистический Китай финансирует 
государственные школы США
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Сделка сына президента США Хантера Байдена со след-
ствием по делу о неуплате налогов не состоится, сообщил 
телеканал CNN.

Суд в американском штате Делавэр дал Хантеру Байдену и 
прокуратуре 30 дней на уточнение условий сделки, в рам-
ках которой он может признать вину по делу об умышлен-
ной неуплате налогов.

Телеканал CNN сообщил, что прокуратура США и Хантер 
Байден договорились пересмотреть условия сделки, со-
гласно которой он должен признать вину по делу об умыш-
ленной неуплате налогов. 

Напомним, в прошлом месяце Хантера Байдена обвини-
ли в двух налоговых преступлениях, связанных с неупла-
той более 100 000 долларов с прибыли более 1,5 милли-
она долларов в 2017 и 2018 годах. Он должен был пред-
стать перед судом американского штата Делавэр, где он 
собирался признать вину по двум пунктам обвинения в 
умышленной неуплате налогов. В рамках соглашения о 
признании вины прокуроры министерства юстиции со-
бирались просить суд вынести сыну американского ли-
дера условный срок.

Прокуратура США готовилась предъявить Байдену-
младшему обвинения в нарушениях, связанных с неуплатой 
налогов и незаконным владением оружием. Расследование 
длилось четыре года, его продвигала Республиканская пар-
тия. Считалось, что это станет доказательством того, что 
семья президента США замешана в коррупционных схе-
мах. Тогда же сообщалось, что юристы Хантера Байдена 
встречались с представителями прокуратуры и просили 
не выдвигать обвинения или сократить их.

Ранее телеканал сообщил со ссылкой на представите-
лей обеих сторон, что достигнутая в июне текущего года 
сделка между Хантером Байденом и следствием сорвалась 

после того, как в ходе заседания суда в штате Делавэр су-
дья Мэриэллен Норейка выразила обеспокоенность ус-
ловиями соглашения. В частности, она попросила сторо-
ны пояснить, каким образом признание вины в неуплате 
налогов способствует урегулированию обвинений в нару-
шении Хантером Байденом правил хранения огнестрель-
ного оружия, а также задалась вопросом, может ли заклю-
чение сделки уберечь сына американского лидера от вы-
движения дальнейших обвинений. Признание вины в на-
рушении правил хранения оружия может грозить сыну 
президента тюремным сроком, отмечает в свою очередь 
агентство Associated Press.

Как поясняет CNN, стороны в ходе заседания договори-
лись о заключении новой ограниченной сделки, которая 
будет касаться обвинений в неуплате Хантером Байденом 
налогов, употребления им наркотиков и нарушения пра-
вил хранения оружия. Телеканал подчеркивает, что Байден 
по-прежнему намерен признать вину в неуплате налогов. 
При этом стороны пришли к договоренности, что сделка 
с прокуратурой не исключает возможности выдвижения 
в дальнейшем дополнительных обвинений в адрес сына 
действующего президента США.

Судья не согласилась утверждать пересмотренную сдел-
ку на заседании в среду, дав сторонам 30 дней на то, чтобы 
объяснить, почему она должна принять их договоренно-
сти. Хантер Байден на заседании в среду вину не признал. 
Сторона обвинения в суде отметила, что расследование в 
его отношении продолжается. В июне CNN проинформи-
ровал, что Хантер Байден пошел на сделку со следстви-
ем, в рамках которой собирался признать вину в неупла-
те налогов. Кроме того, отмечалось, что стороны достиг-
ли договоренности по обвинению в нарушении правил 
хранения оружия. Признание вины в нарушении правил 

хранения оружия может грозить сыну президента тюрем-
ным заключением на срок до 10 лет. 

Расследование в отношении Хантера Байдена по вопро-
су о хранении оружия началось в 2018 году, когда стало из-
вестно, что в тот период у него был револьвер Colt Cobra 
и он принимал наркотики. Американское законодатель-
ство запрещает приобретать или хранить оружие людям, 
которые принимают или хранят у себя наркотические ве-
щества. В тот же период сын нынешнего президента США, 
представляющего Демократическую партию, игнорировал 
требования властей об уплате налогов. Ставшие достоя-
нием гласности решения органов прокуратуры по делу 
Хантера Байдена, позволяющие ему избежать тюрьмы, вы-
звали бурю негодования у многих представителей оппо-
зиции в лице Республиканской партии.

В июле Хантера Байдена заподозрили в получении 17 мил-
лионов долларов из-за рубежа. На слушаниях в Конгрессе 
следователь по уголовным делам Налогового управления 
США (IRS) Джозеф Зиглер заявил, что Байден-младший и 
его деловые партнёры получили миллионы от иностран-
ных источников, в том числе 7,3 млн от украинской энер-
гетической компании Burisma. Следователь также сооб-
щил об имеющихся у него доказательствах в пользу обви-
нений в отношении Байдена-младшего по делу об укло-
нении от уплаты налогов.

Позже стало известно, что сенатор США Чарльз Грэссли 
и конгрессмен Джеймс Комер потребовали от ФБР и ми-
нистерства юстиции предоставить информацию, которая 
касается деятельности Джо Байдена в период его работы 
на посту вице-президента. Парламентарии подозревают 
главу государства в причастности к коррупционной схе-
ме со взяткой. Авторы письма заподозрили Байдена в том, 
что он, будучи вице-президентом страны, участвовал в 
даче взятки иностранному гражданину. При этом в ноябре 
Комер написал о том, что Комитет палаты представителей 
Конгресса США по надзору выявил более 50 стран, в кото-
рых семья Джо Байдена пыталась вести бизнес.

В 2020 году СМИ сообщили, что назначенный еще экс-
президентом США Дональдом Трампом прокурор Дэвид 
Вайс ведет расследование, связанное с налогами Хантера 
Байдена. Прокурор изучал множество финансовых вопро-
сов, в том числе вопрос о том, нарушали ли он и его пред-
полагаемые сообщники налоговые законы и законы об от-
мывании денег во время деловых операций с зарубежны-
ми партнерами, главным образом с Китаем и Украиной.

Министерство юстиции США в рамках ведущегося рас-
следования финансовой деятельности Хантера Байдена 
запрашивало информацию, касающуюся, в том числе, его 
работы в украинской компании Burisma в то время, когда 
Джо Байден был вице-президентом США при президен-
те Бараке Обаме.

Джо Байден при этом выразил уверенность в том, что 
его сын не делал ничего незаконного.

По данным телеканала CNN, Министерство юстиции США 
еще не закончило расследование других эпизодов биогра-
фии Хантера, когда он работал в Китае и Украине в быт-
ность своего отца на посту вице-президента.

В итоге, Хантер Байден, изначально готовый признать 
свою вину, пока что заявил о своей невиновности.  

Пресс-секретарь Белого дома Карин Жан-Пьер заявила: 
«Хантер Байден является частным лицом, и это его лич-
ное дело. Президент и первая леди любят своего сына и 
поддерживают его, пока он продолжает отстраивать за-
ново свою жизнь».  

Хантер Байден передумал признавать 
вину в суде
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Джо Байден во время официального выступления 
в Белом доме во вторник 25 июля ошибочно зая-
вил о том, что его администрация фактически «по-
кончила с раком в том виде, в каком мы его знаем». 

Эту довольно смелую ремарку Байден сделал во 
время своей речи о расширении доступа к психи-
атрической помощи в Восточной комнате Белого 
дома, где он выразил свою приверженность прео-
долению кризиса психического здоровья в стране. 
Более того, глава страны не видит разницы между 
сломанной рукой и психическим расстройством.  

«Мы работаем над улучшением программы ме-
дицинского страхования для американцев, кото-
рая предусматривает покрытие расходов, связан-
ных с психическим здоровьем и расстройствами», 
заявил Байден.

«Меня всегда спрашивают, почему американцы 

временно потеряли веру в свою способность со-
вершать великие дела. Если бы у тебя была возмож-
ность что-то сделать, Джо, что бы ты сделал? Я отве-
тил, что бы вылечил. Они посмотрели на меня так, 
почему рак? Потому что никто не думает, что мы 
способны. Вот почему, и мы способны. Мы покончи-
ли с раком, каким мы его знаем», сказал президент. 

Как уточнила пресс-служба Белого дома, в соот-
ветствии с заготовленным текстом речи Байден дол-
жен был сказать: «Мы можем покончить с раком в 
том виде, в каком мы его знаем».

Джо Байдену в ноябре прошлого года исполнилось 
80 лет. Он нередко оказывается в неловких ситуа-
циях и допускает в своих публичных выступлени-
ях различные оговорки, которые шутливо имену-
ют «байденизмы». Республиканцы используют это 
в межпартийной борьбе, чтобы поставить под со-
мнение умственные и физические способности гла-
вы государства продолжать руководить страной.

Онлайн-критики Байдена быстро ухватились за 
комментарий, одни в который раз написали о неа-
декватности заявлений президента, а другие высме-
ивали его незнание настоящей ситуации по борь-
бе с раком в США, уточняет Fox News.

Байден пообещал вылечить рак во время 

президентской кампании 2020 года и сосредото-
чил на этом внимание своей администрации по-
сле потери своего сына Бо Байдена, который умер 
в 2015 году от рака мозга. В 2016 году Байден воз-
главил программу Cancer Moonshot при админи-
страции Обамы, предприняв новые усилия по по-
иску лекарства от рака. Он возобновил програм-
му в 2022 году с целью снизить смертность от рака 
не менее чем на 50% в течение следующих 25 лет 
и пообещал сделать смертельные виды рака изле-
чимыми в будущем.

В 2021 году Джо Байден заявил, что победа над ра-
ком станет его следующей крупной научной зада-
чей после преодоления пандемии. «Я хочу, чтобы вы 
знали, как только мы победим пандемию, мы сде-
лаем все возможное, чтобы покончить с раком, ка-
ким мы его знаем», сказал тогда глава Белого дома.

Исследователи рака и эксперты в этой области, 
однако, говорят, что инициатива Джо Байдена оши-
бочна и что, несмотря на дополнительное финан-
сирование, до полного излечения от рака еще да-
леко, согласно отчету Politico, опубликованному в 
этом году. Несмотря на усилия американской адми-
нистрации, количество онкологических заболева-
ний в стране неуклонно растет с каждым годом. 

Джо Байден попал в очередной конфуз в 
Белом доме

   Экс-госсекретарь США Хиллари Клинтон обвинила 
республиканцев из числа сторонников экс-президента 
США Дональда Трампа в очень жаркой погоде, сообща-
ет телеканал Fox News. 

Хиллари Клинтон раскритиковала республиканцев-сто-
ронников лозунга Трампа «Сделаем Америку снова ве-
ликой» (MAGA) за недавнюю летнюю жару, наступившую 
по всей стране. 

«Достаточно горячо для вас? Поблагодарите 
республиканцев-MAGA. Или, что еще лучше, проголо-
суйте за их отстранение от должности», написала в Twitter 
бывший госсекретарь Клинтон. 

Сообщение экс-госсекретаря Хиллари появилось в со-
циальной сети в ответ на сообщение аналитического цен-
тра «Центр американского прогресса», в котором гово-
рилось о том, что республиканцы-MAGA подливают мас-
ла в огонь климатического кризиса тем, что отказались 
поддержать «Закон о снижении инфляции».  Пакет клима-
тических законов все же был подписанный президентом 
США Джо Байденом 16 августа 2022 года, который пред-
усматривает, в частности, сокращение затрат на здраво-
охранение и переход на экологически чистую энергию и 
электромобили, а также налоговую реформу. Закон при-
влечёт 737 млрд. долларов, из которых 369 миллиардов 
долларов уйдут на финансирование климатических и эко-
логически чистых источников энергии, которое может 
сократить национальные выбросы парниковых газов на 

37– 41 % к 2030 году, что позволит США достичь своих на-
циональных обязательств по Парижскому соглашению.

«Закон о снижении инфляции» является крупнейшим 
пакетом мер в отношении изменения климата в истории 
Соединённых Штатов.

По словам Хиллари Клинтон, экс-президент Дональд 
Трамп вышел из Парижского соглашения о климате, за-
ключенного в 2015 году, а Джо Байден вернулся в дан-
ное соглашение. Администрация Байдена считает, что 
Парижское соглашение является беспрецедентным ме-
ханизмом для глобальных усилий, которое поможет по-
высить устойчивость всего мира к последствиям измене-
ния климата. Более того, это жизненно важно в вопросах 
национальной безопасности, миграции, международно-
го здравоохранения, а также в экономической диплома-
тии и торговых переговорах.

Парижское соглашение по климату — это первое гло-
бальное климатическое соглашение, подписанное 194 
странами в декабре 2015 года, определяет мировой план 
действий по сдерживанию глобального потепления. Оно 
не предполагает отказа от ископаемого топлива и огра-
ничения выбросов углекислого газа, однако все сторо-
ны должны принять меры по снижению выбросов и тех-
нологическому перевооружению.  

«Парижское соглашение жизненно важно для наше-
го коллективного будущего. Важно также, чтобы аме-
риканское общество, как и общества других стран, 

бизнес-сообщество, сохраняли приверженность к 
Парижскому соглашению как главной гарантии будуще-
го наших детей и внуков», сказал Генеральный секретарь 
ООН Антониу Гутерриш.

По условиям этого документа Соединенные Штаты се-
годня снова официально являются его участником.

Тем не менее, многие республиканцы заявление 
Хиллари, осуждающее сторонников экс-президента, соч-
ли абсурдным и натянутым.

«Как вы думаете, леди, какой бы была сегодня темпе-
ратура воздуха в Финиксе, если бы вас избрали прези-
дентом?», спросил Стивен Миллер, бывший старший со-
ветник по вопросам политики и директор по написанию 
речей в Белом доме при президенте Дональде Трампе. 

Большинство республиканцев уверенны, что Парижское 
соглашение по климату ставит Америку в невыгодное 
положение, создавая выгоду для других стран, поэтому 
бизнес-сообществу необходима абсолютно другая сдел-
ка, основанная на справедливых условиях для бизнеса, 
рабочих, людей и налогоплательщиков.  

Хиллари Клинтон обвинила 
республиканцев в жаркой погоде
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СТРАХОВАНИЕ
Роберт Карапетян

830 S. Buffalo Grove Rd,
Suite 114

Buffalo Grove, IL 60089

Телефон: (847) 668-2066 Факс: (847) 258-7202

Agent

Лучшие цены!

AUTO / HOME / LIFE / BUSINESS

· Продажа и покупка домов – ЧЕРЕЗ БАНКИ, FORECLOSURE И SHORT SALE
· Помощь в финансировании при покупке домов и бизнесов и SBA-loans
· Инвестирование денег – покупка земель, домов, shopping centers и др.
· Продажа, покупка и рент бизнесов

Нора ПасманикНора Пасманик

Residential
Commercial

Business

licensed business broker

(847) 507-9170 (cell) eleonorap@comcast.net

ВНИМАНИЕ, ИНВЕСТОРЫ! НА МАРКЕТЕ
• Здания под медицинские офисы 
• Детские сады в разных районах

• Shopping centers – в разных районах.
• Body-shop, бизнес по ремонту машин

• Рестораны в Чикаго и пригородах

СРОЧНО! НОВЫЙ НА МАРКЕТЕ

НОВЫЙ НА МАРКЕТЕ

Des Plaines. Новый на маркете.  Бизнес  по 
ремонту машин.  5 дверей, 3 подъемника. 

Очень хороший доход.

Mundelein. 2 cпальни, 1.1 туалета, 1 
машина гараж, кафедральные потолки, 

family room с камином. 260.000

БИЗНЕС 
По ремонту обуви, 
чемоданов, сумок.

$30,000

House,  3bdr, 2 bath, 2.5 car 
garage $429,000
Good condition.

SKOKIE

ТУРИСТИЧЕСКАЯ КОМПАНИЯ
ЛЕОНИДА БЕЕЧЕРА WWW.INTEREDTOUR.COM866-295-7070

(773) 633-0877

 Labor Day Weekend.  
Ниагарский волопад (с американской стороны). 
3-4 сентября. $399

Северный Мичиган. Август 26 (27) - 29 (30). От $599

Нью Йорк. Labor Day Weekend. 
С 1 по 4 сентября. От $699

Колорадо. 
С  9 сентября по 18 сентября. От $1680 + авиабилеты. Питание, все 
местные экскурсии, бассейн – включены в стоимость

Чудо-озеро, Флорида. 
С 10 по 20 октября. От $1200 + авиабилеты

Лас Вегас и 3 каньона. Ноябрь 12 – 16. От $999
(перелёт включён в стоимость)

Independent
Insurance Agent

НЕ ТОРОПИТЕСЬ ПЛАТИТЬ
ЗА СТРАХОВКУ! ЗВОНИТЕ! 

СТРАХОВАНИЕ  АВТОМОБИЛЕЙ,
НЕДВИЖИМОСТИ

И БИЗНЕСА

www.healthonerus.com

МЕДИЦИНСКАЯ
СТРАХОВКА

СТРАХОВАНИЕ
ЖИЗНИ

Cell 708-369-8602, Fax 708-974-4421

ЕВА МАРКЕВИЧУТЕ

http://healthonerus.com
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ПОНЕДЕЛЬНИК,  
7 АВГУСТА
23:15 ЭТО НЕ ФРЕЙД
00:00 ВЫ ДЕРЖИТЕСЬ
01:00 ЗАТО ЧЕСТНО
01:45 PROкудин
02:15 НАУКА ПРОТИВ
02:45 Справочник имми-
гранта
03:00 РЕДАКЦИЯ NEWS
03:30 Дробышевский. Чело-
век разумный
04:00 РЕДАКЦИЯ
05:00 Что-то не так
06:00 Мультфильмы
07:00 Дилетант
08:00 ЭТО НЕ ФРЕЙД
08:45 900 секунд
09:00 Что это было?
10:00 ОДНАЖДЫ В АМЕ-
РИКЕ
11:00 "РЕДАКЦИЯ". КОН-
ТЕКСТ
11:30 Справочник имми-
гранта
11:45 Новости Израиля
12:00 БОЛЬШОЙ НЬЮЗТОК
13:00 ВЫ ДЕРЖИТЕСЬ
14:00 Жестокий мир муж-
чин
15:00 Жестокий мир муж-
чин
16:00 Американские исто-
рии
16:30 Американские исто-
рии
17:00 РЕСПИРАТОР Бабуш-
кина
18:00 СДЕЛАНО В ИЗРАИЛЕ
19:00 БОЛЬШОЙ НЬЮЗТОК
20:00 СКВОЗНОЙ ЭФИР. 
АМЕРИКА
21:00 Жестокий мир муж-
чин
22:00 Жестокий мир муж-
чин

ВТОРНИК, 8 АВГУСТА
23:00 СДЕЛАНО В ИЗРАИЛЕ
00:00 Американские исто-
рии
00:30 Американские исто-
рии
01:00 ВЫ ДЕРЖИТЕСЬ
02:00 РЕДАКЦИЯ
03:00 ПСИХОЛОГИЯ ВЛАСТИ
03:30 ПРОГУЛКИ ПО ИЗ-
РАИЛЮ

04:00 Разговор с Лабков-
ским
04:30 Американские исто-
рии
05:00 НАШИ
05:30 ЧУЖЕСТРАНЦЫ
06:00 Мультфильмы
07:00 ДВА В УМЕ
08:00 СКВОЗНОЙ ЭФИР. 
АМЕРИКА
09:00 РЕДАКЦИЯ
10:00 НАУКА ПРОТИВ
10:30 За порогом
11:30 Дробышевский. Чело-
век разумный
12:00 БОЛЬШОЙ НЬЮЗТОК
13:00 СДЕЛАНО В ИЗРАИЛЕ
14:00 Жестокий мир муж-
чин
15:00 Жестокий мир муж-
чин
16:00 Американские исто-
рии
16:30 Американские исто-
рии
17:00 Нам надо поговорить
18:00 ХРОНИКИ НОВОГО 
МИРА
19:00 БОЛЬШОЙ НЬЮЗТОК
20:00 СКВОЗНОЙ ЭФИР. 
АМЕРИКА
21:00 Жестокий мир муж-
чин
22:00 Жестокий мир муж-
чин

СРЕДА, 9 АВГУСТА 
23:00 ХРОНИКИ НОВОГО МИРА
00:00 Американские истории
00:30 Американские истории
01:00 ЭТО НЕ ФРЕЙД
01:45 900 секунд
02:00 РЕДАКЦИЯ
03:00 ПСИХОЛОГИЯ ВЛАСТИ
03:30 ПРОГУЛКИ ПО ИЗРАИЛЮ
04:00 Разговор с Лабковским
04:30 Американские истории
05:00 НАШИ
05:30 ЧУЖЕСТРАНЦЫ
06:00 Мультфильмы
07:00 AcademeG
08:00 СКВОЗНОЙ ЭФИР. АМЕ-
РИКА
09:00 РЕДАКЦИЯ
10:00 ДВА В УМЕ
11:00 ЭТО НЕ ФРЕЙД
11:45 Новости Израиля
12:00 БОЛЬШОЙ НЬЮЗТОК
13:00 Что-то не так
14:00 Жестокий мир мужчин

15:00 Жестокий мир мужчин
16:00 Американские истории
16:30 Американские истории
17:00 Американские истории
17:30 ЗАТО ЧЕСТНО
18:15 ЛЕГЕНДА
19:00 БОЛЬШОЙ НЬЮЗТОК
20:00 СКВОЗНОЙ ЭФИР. АМЕ-
РИКА
21:00 Жестокий мир мужчин
22:00 Жестокий мир мужчин

ЧЕТВЕРГ, 10 АВГУСТА
23:00 Что-то не так
00:00 Американские истории
00:30 Американские истории
01:00 Час Speak
01:45 900 секунд
02:00 РЕДАКЦИЯ
03:00 ПСИХОЛОГИЯ ВЛАСТИ
03:30 ПРОГУЛКИ ПО ИЗРАИЛЮ
04:00 Разговор с Лабковским
04:30 Американские истории
05:00 НАШИ
05:30 ЧУЖЕСТРАНЦЫ
06:00 Мультфильмы
07:00 Нам надо поговорить
08:00 СКВОЗНОЙ ЭФИР. АМЕ-
РИКА
09:00 РЕДАКЦИЯ
10:00 Час Speak
10:45 ЛЕГЕНДА
11:30 Дробышевский. Человек 
разумный
12:00 БОЛЬШОЙ НЬЮЗТОК
13:00 IS STORIES
13:45 Справочник иммигранта
14:00 Метод
15:00 Метод
16:00 Американские истории
16:30 Американские истории
17:00 ЭТО НЕ ФРЕЙД
17:45 Справочник иммигранта
18:00 ОДНАЖДЫ В АМЕРИКЕ
19:00 БОЛЬШОЙ НЬЮЗТОК
20:00 СКВОЗНОЙ ЭФИР. АМЕ-
РИКА
21:00 Метод
22:00 Метод

ПЯТНИЦА, 11 АВГУСТА
23:00 ДВА В УМЕ
00:00 Американские исто-
рии
00:30 Американские исто-
рии
01:00 Дилетант
02:00 РЕДАКЦИЯ
03:00 ПСИХОЛОГИЯ ВЛАСТИ
03:30 ПРОГУЛКИ ПО ИЗ-
РАИЛЮ
04:00 Разговор с Лабков-

ским
04:30 Американские исто-
рии
05:00 НАШИ
05:30 ЧУЖЕСТРАНЦЫ
06:00 Мультфильмы
07:00 AcademeG
08:00 СКВОЗНОЙ ЭФИР. 
АМЕРИКА
09:00 РЕДАКЦИЯ
10:00 ЗАТО ЧЕСТНО
10:45 Справочник имми-
гранта
11:00 Что это было?
12:00 БОЛЬШОЙ НЬЮЗТОК
13:00 Взял и поехал
14:00 Метод
15:00 Метод
16:00 Американские исто-
рии
16:30 Американские исто-
рии
17:00 СПЕЦИАЛЬНЫЙ РЕ-
ПОРТАЖ
17:30 PROкудин
18:00 РЕДАКЦИЯ
19:00 БОЛЬШОЙ НЬЮЗТОК
20:00 СКВОЗНОЙ ЭФИР. 
АМЕРИКА
21:00 Метод
22:00 Метод

СУББОТА, 12 АВГУСТА
23:00 Американские 
истории
23:30 Американские 
истории
00:00 ЛЕГЕНДА
00:45 Час Speak
01:30 PROкудин
02:00 РЕДАКЦИЯ
03:00 ПСИХОЛОГИЯ ВЛАСТИ
03:30 ПРОГУЛКИ ПО 
ИЗРАИЛЮ
04:00 Разговор с 
Лабковским
04:30 Американские 
истории
05:00 НАШИ
05:30 ЧУЖЕСТРАНЦЫ
06:00 Мультфильмы
07:00 Мультфильмы
08:00 СКВОЗНОЙ ЭФИР. 
АМЕРИКА
09:00 РЕДАКЦИЯ
10:00 Лучше знать. Латвия
10:15 IS STORIES

11:00 РЕСПИРАТОР 
Бабушкина
12:00 Что-то не так
13:00 СДЕЛАНО В ИЗРАИЛЕ
14:00 За первого встречного
15:00 За первого встречного
16:00 За первого встречного
17:00 За первого встречного
18:00 ИЗРАИЛЬ ЗА НЕДЕЛЮ
19:00 ВЫ ДЕРЖИТЕСЬ
20:00 ОДНАЖДЫ В 
АМЕРИКЕ
21:00 РЕСПИРАТОР 
Бабушкина
22:00 СДЕЛАНО В ИЗРАИЛЕ

ВОСКРЕСЕНЬЕ, 
13 АВГУСТА
23:00 Час Speak
23:45 IS STORIES
00:30 Американские исто-
рии
01:00 Дилетант
02:00 РЕДАКЦИЯ
03:00 Нам надо поговорить
04:00 ЭТО НЕ ФРЕЙД
04:45 "РЕДАКЦИЯ". КОН-
ТЕКСТ
05:15 ЛЕГЕНДА
06:00 Мультфильмы
07:00 Мультфильмы
08:00 ИЗРАИЛЬ ЗА НЕДЕЛЮ
09:00 ОДНАЖДЫ В АМЕ-
РИКЕ
10:00 ВЫ ДЕРЖИТЕСЬ
11:00 ХРОНИКИ НОВОГО 
МИРА
12:00 РЕДАКЦИЯ
13:00 Что это было?
14:00 За первого встреч-
ного
15:00 За первого встреч-
ного
16:00 За первого встреч-
ного
17:00 За первого встреч-
ного
18:00 БОЛЬШОЙ НЬЮЗТОК. 
ГЛАВНОЕ ЗА НЕДЕЛЮ
19:30 Дилетант
20:30 РЕДАКЦИЯ NEWS
21:00 ЛЕГЕНДА
21:45 Американские исто-
рии
22:15 ДВА В УМЕ

Программа телеканала RTVi Чикаго 
с 7 по 13 августа 2023 года
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Неравное правосудие стало одной из тем в сделке по при-
знанию вины Хантера Байдена. Примером служит ситуация, 
когда судья Мэриэллен Норейка в суде спросила прокурату-
ру и защиту, может ли сын президента быть привлечен к от-
ветственности по закону о регистрации иностранных аген-
тов (FARA). Адвокаты Хантера сказали «нет», но прокурор 
сказал «да». Если его привлекут к ответственности по это-
му закону, Хантер может поблагодарить Роберта Мюллера.

FARA — это давно забытый закон 1938 года, который спе-
циальный советник Мюллер достал, пытаясь выудить ин-
формацию из соратников Дональда Трампа. В соответствии 
с ним американцы, действующие в качестве «агента ино-
странного принципала», при большинстве обстоятельств 
обязаны регистрироваться в правительстве США. До 2016 
года Министерство юстиции возбудило всего семь уголов-
ных дел по FARA и вынесло три обвинительных пригово-
ра. Редкость судебных преследований привела к путани-
це в понимании того, как и когда применяется этот закон.

Но это не остановило г-на Мюллера. В качестве специаль-
ного советника, расследующего несуществующие связи с 
Россией, он использовал закон FARA для преследования пар-
тнеров Трампа, которых в основном обвиняли во лжи отно-
сительно их работы в интересах иностранных правительств.

Так он прижал Пола Манафорта, который брал деньги у 

украинцев. Майкл Флинн признал, что в документах, подан-
ных в соответствии с FARA, он сделал ложные заявления о 
своей работе в интересах турецкого правительства. FARA 
также заманило в ловушку Грега Крейга — высокопостав-
ленного юриста-демократа и бывшего советника Белого 
дома при президенте Обаме, который был привлечен к от-
ветственности в рамках расследования Мюллером сделок 
г-на Манафорта с Украиной.

Пока FARA было направлено против людей из окружения 
Трампа, демократы приветствовали эти судебные пресле-
дования. Их даже не смутило то, что федеральный суд при-
сяжных оправдал г-на Крейга по обвинениям, связанным с 
FARA, которых не должно было быть.

Теперь, когда федеральные прокуроры подтвердили су-
дье Норейке, что обвинения по FARA все еще могут быть 
выдвинуты против сына президента, они могут пожалеть 
об этом правовом стандарте. Судя по преследованиям г-на 
Мюллера, Хантер уязвим.

Всем известно, что Хантер создал фиктивную компанию 
для ведения бизнеса с CEFC China Energy и что он не заре-
гистрировался в качестве иностранного агента. Фиктивные 
компании — это распространенная стратегия маскиров-
ки собственности, а получение денег от иностранного 
юридического лица обычно требует регистрации в FARA. 

Эксперт по кибербезопасности предупреждает, что 
делиться фотографиями из аэропорта во время путе-
шествия может быть опасно.

Амир Таригат, генеральный директор компании Agency, 
специализирующейся на кибербезопасности, рассказал, 
что хакеры могут получить доступ к персональной ин-
формации о вас из вашего посадочного талона.

Газета New Yorker утверждает, что по информации, со-
держащейся в проездном документе, люди могут узнать 
ваш адрес, номер телефона и адрес электронной почты.

Он рассказал, что люди ошибочно полагают, что огра-
ниченный объем информации на посадочном талоне не-
достаточен для использования мошенниками.

«Злоумышленники очень легко могут получить осталь-
ные необходимые им сведения о вас из открытых ис-
точников, например, дату рождения, адрес, номер те-
лефона», — сказал он.

Это может им предоставить доступ к данным, счету, а 
также пересылке денег.

Таригат подчеркнул важность принятия превентив-
ных мер, таких как двухфакторная аутентификация всех 
учетных записей и надежные пароли.

Это предупреждение дополняет предыдущий совет 
австралийского эксперта по технологиям, который 
рассказал о простых действиях, которые необходимо 
выполнить, чтобы не потерять тысячи долларов из-за 
киберпреступников.

Алекс Хоуп заявил, что всем пользователям Интернета 
крайне важно использовать двухфакторную аутенти-
фикацию при вводе своих персональных данных для 
входа в систему.

«Таким образом, у каждого человека есть свой адрес 
электронной почты, пароль, а перед входом в систему 
вам также будет выслан шестизначный уникальный код 
(в текстовом сообщении). Это затрудняет хакерам по-
лучить доступ к вашим данным», — сказал он в эфире 
программы Sunrise.

Двухфакторная аутентификация обеспечивает допол-
нительный уровень безопасности, защищая от взлома 
учетной записи. Кроме того, она позволяет пользова-
телям чувствовать себя спокойно при работе с личны-
ми или деловыми финансовыми сайтами.

Хоуп также подчеркнул важность того, что нежела-
тельно выкладывать личные данные в различных со-
циальных сетях.

«Я бы старался избегать размещения любой информа-
ции, по которой вас можно легко идентифицировать. 
Никогда не публикуйте такие данные, как электронная 

почта, личный адрес или номер телефона», — сказал он.
В марте 2020 года Хоуп привлек внимание мировой об-

щественности тем, что всего за 45 минут успешно рас-
крыл данные бывшего премьер-министра Тони Эбботта 
из его посадочного талона авиакомпании Qantas.

Это произошло после того, как политик поделился 
снимком своего посадочного талона в Instagram.

В своем блоге Хоуп рассказал, что ему удалось полу-
чить доступ к личной информации г-на Эбботта, про-
сто воспользовавшись номером бронирования, напе-
чатанным на посадочном талоне.

«За несколько секунд я получил номер паспорта Тони 
Эббота, номер телефона и странные сообщения Qantas 
о нем. Любой, кто видел этот пост в Instagram, также мог 
получить их», — заявил Хоуп.

После этого Хоуп связался с сотрудниками г-на Эбботта, 
авиакомпанией Qantas и Австралийским управлением 
связи, которые поблагодарили его за привлечение вни-
мания к проблеме.

Он также лично побеседовал с Эбботтом о его «де-
тективной работе» в Интернете, которую Хоуп назвал 
«гуманизацией».

Хакеры могут использовать персональные данные 
для доступа к банковским счетам людей в Интернете 
или выдавать себя за них при совершении интернет-
транзакций.  

Кибербезопасность:  
Почему нельзя публиковать фото 
посадочных билетов в Интернете

Хантер Байден, FARA и неравное 
правосудие

Аналогичные вопросы остаются и в отношении деятель-
ности Хантера в Украине.

Преследование по FARA сильно повлияет на президента 
Байдена. Если его сын был иностранным агентом во вре-
мя совместных поездок на борту Air Force Two, то в заяв-
ления президента о его незнании дел Хантера будет труд-
но поверить.

Ко всему прочему, сотрудники администрации Обамы 
подняли тревогу по поводу прибыльной работы Хантера 
в совете директоров украинской энергетической компа-
нии Burisma. Это гарантированно станет проблемой для 
Джо Байдена на перевыборах в 2024 году.

Закон FARA никогда не имел четкого определения и при-
меняется выборочно. Это и есть определение плохого за-
кона, который прокурорам слишком легко использовать 
против своих политических врагов.  
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Согласно исследованию от компании ATTOM, кото-
рая предоставляет данные о недвижимости, ипотека 
становится все менее популярной. Местное население 
все реже прибегает к заемным средствам для приоб-
ретения недвижимости. Кроме того, в некоторых шта-
тах статистика потери права выкупа заложенного иму-
щества неумолимо растет, тем самым порождая опа-
сения того, что их домовладельцы сидят на «бомбе за-
медленного действия с отрицательным капиталом».

За первые шесть месяцев сего года было зафикси-
ровано около 186 000 случаев изъятия банком зало-
женного под ипотечный кредит имущества. По всей 
видимости, эта быстро развивающаяся тенденция об-
условлена нестабильностью на рынке жилья и ро-
стом ставок по ипотечным кредитам на всей терри-
тории страны.

По данным компании ATTOM, городом-лидером по 
конфискации объектов залогового имущества явля-
ется Атлантик-Сити в Нью-Джерси, где банки конфи-
скуют почти 7 из каждых 10 домов. За ним последо-
вали Флоренция в Южной Каролине, Нью-Хейвен в 
Коннектикут и Балтимор в Мэриленде.

В случае неисполнения заемщиком своих обяза-
тельств по кредитному (ипотечному) договору, банк 
прибегает к процедуре конфискации залогового иму-
щества, в результате домовладелец лишается прав на 
свою собственность.

Профессор экономики Дэвид Фиоренца из 
Университета Вилланова объяснил, что Атлантик-
Сити, скорее всего, попал в топ рейтинга по конфи-
скации недвижимости из-за федеральной поддержки, 
стимулирующей местную экономику щедрыми паке-
тами фискальных мер с целью реагирования на пан-
демию. В качестве примера профессор использовал 
«Закон об американском плане спасения» (ARPA) на 
сумму 1,9 триллиона долларов.

Стоит напомнить, что «Закон об американском пла-
не спасения от 2021 года» (American Rescue Plan Act of 
2021) является Законом Соединенных Штатов о сти-
мулировании экономики на сумму 1,9 триллиона дол-
ларов, принятый Сто семнадцатым Конгрессом и под-
писанный президентом Джо Байденом 11 марта 2021 
года. Задачей закона является ускорение восстанов-
ления экономики страны от экономических и меди-
цинских последствий COVID-19 и продолжающейся 
рецессии.

В интервью веб ресурсу Realtor.com Фиоренца ска-
зал: «У вас были деньги ARPA, поддерживающие бюд-
жет местных органов власти. Вы использовали эти фи-
нансы для развития инфраструктуры, такой как доро-
ги и шоссе, также обновили автопарк полицейских и 
пожарных машин. Это все хорошо, но теперь, когда 
экономика замедлилась, а инфляция увеличилась, 
что будете делать дальше?». 

Кроме того, экономика Атлантик-Сити во многом за-
висит от его игровой и развлекательной индустрий, 
которые были закрыты в период пандемии. 

Из всех этих факторов вытекает дополнительная 
нагрузка на домовладельцев и увеличивается риск 
потери права выкупа заложенного имущества. 

Стоит отметить, что есть еще и другие штаты, где 
статистика потери права выкупа заложенного имуще-
ства постоянно увеличивается, а именно это Мобил в 
Алабаме, Орландо в Флориде, Мейкон в Джорджии, 
Филадельфия в Пенсильвании, Пеория в Иллинойс 
и Модесто в Калифорнии.

В связи с нестабильной экономической ситуацией 
в стране практически каждый домовладелец борет-
ся с растущей инфляцией, которая в прошлом году 
подскочила до 9,1%, но с тех пор снизилась пример-
но до 3%.

В попытке укротить кризис ФРС неуклонно повы-
шает процентные ставки, чтобы контролировать по-
требительские расходы. В результате ставки по ипо-
течным кредитам остановились на 7%.  

Ипотека в США становится менее 
привлекательной

Гиганта медицинского страхования Cigna обвиняют в 
использовании алгоритма для отказа застрахованным 
лицам в оплате медицинской помощи. При этом время 
обработки такого запроса алгоритмом занимает всего 
несколько секунд. 

Стоит отметить, что Cigna специализируется на медицин-
ском обслуживании и страховании. Сегодня клиентами 
компании являются около 20 миллионов американцев. 

В новом коллективном иске, поданном в Окружной суд 
в Сакраменто, утверждается, что страховая компания ис-
пользует специальный алгоритм под названием PxDx для 
рассмотрения страховых заявок от пациентов. 

В иске также утверждается, что алгоритм экономит день-
ги страховой компании Cigna, необоснованно отклоняя 
заявки от застрахованных лиц, тем самым снижает затра-
ты компании на рабочую силу, сокращая время, необходи-
мое врачам для рассмотрения каждой отдельной заявки.

По мнению адвоката действия Cigna нарушают закон 

штата Калифорния, который требует от страховых ком-
паний тщательного, справедливого и объективного рас-
смотрения каждой заявки по страховому случаю. 

В интервью CBS News представители страховой 
компании назвали все претензии сомнительными и 
необоснованными. 

Генеральный директор и президент компании Дэвид 
Кордани, занимающий эту должность с 2009 года, явля-
ется одним из самых высокооплачиваемых руководите-
лей в области здравоохранения.

Федеральный иск ставит под сомнение использование 
алгоритмов и искусственного интеллекта для определе-
ния того, какое лечение и тесты необходимы с медицин-
ской точки зрения.

«Используя специальный алгоритм PxDx врачи из Cigna 
мгновенно отклоняют заявки застрахованных лиц, при 
этом даже не открывая файлы пациентов, фактически 
оставляя тысячи нуждающихся без медицинской помо-
щи и с огромными счетами», говорится в иске.

Масштабы этой проблемы огромны. Например, толь-
ко за два месяца в 2022 году врачи из Cigna отклонили 
более 300 000 заявок на оплату медицинской помощи. 

Одна женщина, Сюзанна Кистинг-Леунг, утверждает, что 
ей сделали УЗИ по назначению врача, который опасал-
ся, что у нее может быть рак яичников. Тест обнаружил 

кисту на ее левом яичнике, но Cigna отклонила заявку и 
отказа в оплате за УЗИ и последующую процедуру, заявив, 
что ни то, ни другое не было необходимым с медицин-
ской точки зрения, оставив ее со счетом на 723 доллара.

Другая клиентка Cigna в Калифорнии, Айеша Смайли, 
прошла тест на витамин D, чтобы проверить наличие де-
фицита, который был назначен ее врачом. Но, к сожале-
нию, страховая компания также ей отказала в оплате ме-
дицинской помощи. 

«Ответчики сознательно получали неправомерные вы-
годы и средства от истцов и других клиентов. Это прямое 
нарушение закона штата и прав застрахованных клиен-
тов. Поэтому истцы требуют от Cigna возмещения всех 
убытков и прекращения незаконного использования ал-
горитма для отказа в оплате медицинской помощи», го-
ворится в иске.

Исковое заявление было подано юридической фирмой 
Clarkson, которая ранее подала в суд на Alphabet, мате-
ринскую компанию Google, за использование ИИ, утверж-
дая, что поисковый гигант украл данные миллионов поль-
зователей для обучения программы.

В итоге, иск был подан в суд всего через несколько ме-
сяцев после того, как расследование ProPublica показало, 
что страховая компания Cigna использовала базу данных 
для отказа в оплате медицинской помощи. 

Cigna использует алгоритм для отказа  
в оплате медицинской помощи 
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• Амортизаторы 
• Монтаж и балансировка
• Впрыск топлива
• Заполнение A/C
• Двигатель и трансмиссия
• Ремонт шасси
• Стартеры и генераторы
• Заглушки и сварка
• Токарная обработка
   тормозных  дисков

Мы работаем:
Понедельник-Пятница
7:30AM - 6:00PM

P: (630)963-3900
F: (877)470-4725

E: bestofbestauto@gmail.com

www.BestOfBestAuto.com

follow us on social media
@bobautorepairdg

(630)963-3900 2001 Ogden Ave.
Downers Grove, IL 60515

LIFE’S BETTER WHEN 
YOU’RE PROTECTED 
UNDER OUR ROOF.

Save up to 23% when you bundle auto and home*

We tailor coverage to your unique needs and offer discounts  
that could save you money. 

American Family Mutual Insurance Company, S.I. & its Operating Companies, 6000 American Parkway, Madison, WI 53783
©2023 21714 – 4/23 – 19325881

*Customers who bundle auto and home insurance policies may save up to 23% on both policies together (as of July 2022). Discounts may vary by state, 
property, policy form and company underwriting the auto and/or home policy. Discounts may not apply to all coverages on an auto or home policy.

Call or scan to 
get a quote and 
start saving today. 

 Renata Tolvaisaite, Agent  
325 N Milwaukee Ave Ste C
Wheeling, IL 60090  
(847) 215-8989  
rtolvais@amfam.com  
renatatolvaisaite.com   
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Продолжение на стр. 14 

Интернет-ищейки разоблачают одну из самых грубых 
пропагандистских кампаний России в социальных сетях. 
Они называют видеоролик, который якобы показывает 
смерть украинского солдата в окопе, фальшивым. 

В ролике, размещенном провоенным российским аккаун-
том Руденко, якобы показан украинский солдат, спотыкаю-
щийся в окопе после того, как его только что подстрелили.

Владелец камеры падает на колени, из-под камеры на-
чинает бить струя крови. После чего ролик завершается 
стонами раненого солдата, на фоне врезающихся в сте-
ну окопа пуль.

При первом просмотре кажется, что это ужасная сцена. 
Но ролик был разобран на части, и аналитики указали 

на ряд признаков, свидетельствующих о том, что на са-
мом деле это выдумка, созданная с целью деморализо-
вать сторонников Украины.

Основная часть анализа была проведена с помощью 
Twitter-аккаунта @jabuttee — проукраинского профиля, 
который отследил несколько других примеров россий-
ских дезинформационных кампаний и регулярно делит-
ся информацией о конфликте.

В начале ролика видно, как владелец камеры, шатаясь, 
идет под звуки разрывающихся пуль. Он сжимает в руках 
пистолет и издает тяжелые звуки, после чего поворачи-
вается к стене и падает на колени.

Из его брюшной полости выступает значительное ко-
личество крови, однако аналитики отметили, что кровь 
не выплескивалась и не брызгала, а практически выпа-
дала из него сгустками, что свидетельствует о наличии 
кровяного пакета.

Как только кровь падает на пол, мужчина тут же настра-
ивает камеру — его рука на мгновение закрывает объ-
ектив, а затем, чтобы скрыть свою ошибку, он поднима-
ет устройство вверх.

Вслед за этим солдат падает на бок в предсмертных му-
ках, стонет и гримасничает, когда очередная порция пуль 
врезается в стену окопа в нескольких метрах от него, под-
нимая пыль.

Когда пули врезаются в стену окопа в левой части изо-
бражения, в правой части экрана видны выходящие газы, 
что говорит о том, что стрельба велась чуть в стороне от 
выстрела.

Вместо трагического конца отчаявшегося украинского 
солдата, эта сцена свидетельствует о плохо поставленной 
реконструкции, в которой российские солдаты стреляли из 

оружия прямо в окоп, пытаясь создать эффект опасности.
Путин  сам участвует в подобных пропагандистских трю-

ках, привлекая актеров для участия в различных меро-
приятиях, таких как посещение госпиталей для ветера-
нов, церемонии награждения, встречи с членами семей 
военнослужащих.

Например, 70-летний президент России выступил с но-
вогодним обращением в сопровождении десятков во-
еннослужащих, которые были представлены как воевав-
шие в Украине.

Однако зоркие зрители заметили, что некоторые из этих 
военнослужащих уже появлялись в предыдущих роли-
ках Кремля.

Одним из действующих лиц в ролике новогоднего об-
ращения является светловолосая женщина, стоящая за 
правым плечом Путина.

Но это не первый случай ее встречи с Путиным, в свое 
время загадочную женщину прозвали агентом Корнетто, 
после того как она была замечена за продажей мороже-
ного Путину во время посещения им авиашоу.

Она также была сфотографирована на озере в 
Новгородской области вместе с рыбаками, принимав-
шими визит президента, и на православной службе, где 
присутствовал Путин. 

Циничная пропаганда:  
Россия подделывает видео о смерти 
украинских солдатах

Глава «Вагнера» Евгений Пригожин неожиданно поя-
вился на саммите Россия-Африка в Санкт-Петербурге, 
спустя всего несколько недель после того, как его груп-
па наемников прервала восстание против российского 
министерства обороны.

62-летний Пригожин был сфотографирован рядом с 
человеком, который, как предполагается, является чле-
ном делегации Центральноафриканской Республики на 
саммите, где множество африканских лидеров встре-
чаются с президентом России Владимиром Путиным.

На снимке, размещенном в Telegram, глава наемников 
улыбается и пожимает руку дипломату у подножия бо-
гато украшенной лестницы.

Присутствие Пригожина на российском саммите аф-
риканских лидеров и его встреча с делегатом из ЦАР, 
безусловно, имеет смысл, учитывая широкую сферу 
деятельности группы Вагнера во многих африканских 
странах, включая ЦАР, Ливию, Мали, Судан, Мозамбик и 
Буркина-Фасо.

Предполагается, что они действуют и в Нигере, где в сре-
ду президентская гвардия совершила переворот.

В каждом регионе они преследует разные цели, но прак-
тически всегда операции Вагнера связаны с укреплени-
ем вооруженных сил предпочитаемых Кремлем режи-
мов в Африке путем поставок оружия и обучения, а также 
предоставления дополнительных услуг по обеспечению 

безопасности.
Взамен Россия получает доступ к природным ресур-

сам, инвестиционным возможностям и геополитическо-
му влиянию.

Выступая на саммите, Путин предложил бесплатное зер-
но шести африканским странам.

До этого неделю спустя Россия отказалась продлить 
соглашение, по которому украинское зерно экспорти-
ровалось через Черное море на мировые рынки, в том 
числе в Африку.

«В ближайшие месяцы мы сможем обеспечить бес-
платные поставки от 25 до 50 тыс. тон зерна в Буркина-
Фасо, Зимбабве, Мали, Сомали, Центральноафриканскую 
Республику и Эритрею», — сказал Путин.

За год благодаря зерновому соглашению из украинских 
портов было вывезено около 33 млн. тонн зерна, что по-
зволило стабилизировать мировые цены на продоволь-
ствие и избежать дефицита.

Госсекретарь США Энтони Блинкен призвал африкан-
ских лидеров, участвующих в саммите, потребовать от-
ветов на вопросы о перебоях с зерном, которые приве-
ли бедные страны к кризису.

На саммите Россия-Африка 27-28 июля присутствова-
ли 17 африканских лидеров, включая президента ЮАР 
Сирила Рамафосу.

Ситуация в Нигере, где президент Мохамед Базум был 

задержан солдатами после попытки государственного 
переворота, активно обсуждается в кулуарах саммита.

26 июля Путин уже провел переговоры с премьер-ми-
нистром Эфиопии Абием Ахмедом и президентом Египта 
Абделем Фаттахом ас-Сиси, в ходе которых высоко оце-
нил их совместные энергетические проекты.

Министр иностранных дел России Сергей Лавров совер-
шил в этом году два турне по странам континента, пыта-
ясь склонить лидеров на сторону Москвы, подчеркивая, 
что Россия противостоит западному «империализму».

Российская наемная группировка «Вагнер» была одним 
из основных игроков в сфере безопасности в Африке, но 
неудачный мятеж против военного руководства России, 
произошедший в прошлом месяце, поставил под сомне-
ние будущее группировки на континенте.

Саммит в Санкт-Петербурге проходит за месяц до самми-
та лидеров стран БРИКС (Бразилия, Россия, Индия, Китай 
и ЮАР), который должен состояться в Йоханнесбурге.

ЮАР заявила, что Путин, на которого выдан междуна-
родный ордер на арест за его действия в Украине, не бу-
дет лично присутствовать на саммите. 

Пригожин на саммите Россия-Африка:  
от мятежника до дипломата
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Елена Левитин M.D.
ХИРУРГ

ОБЩАЯ ХИРУРГИЯ И ДИАГНОСТИКА
ЛАПАРОСКОПИЧЕСКИЕ
И ПОЛОСТНЫЕ ОПЕРАЦИИ

BOARD CERTIFIED
IN GENERAL SURGERY
MEMBER OF AMERICAN 
COLLEGE OF SURGEONS

 • ХИРУРГИЧЕСКАЯ ОНКОЛОГИЯ
 • ЗАБОЛЕВАНИЯ ЖЕЛУДОЧНО-КИШЕЧНОГО ТРАКТА
 • ЗАБОЛЕВАНИЯ И РАК МОЛОЧНОЙ ЖЕЛЕЗЫ
 • ЗАБОЛЕВАНИЯ ЖЕЛЧНОГО ПУЗЫРЯ
 • ЭНДОСКОПИЯ • КОЛОНОСКОПИЯ
 • ПОЛИПЫ  • ДИВЕРТИКУЛИТ
 • ГРЫЖИ  • АППЕНДИЦИТ  • ГЕМОРРОИ
 • НОВООБРАЗОВАНИЯ  • ОПУХОЛИ
 • ТРАВМЫ  • НЕСЧАСТНЫЕ СЛУЧАИ
 • РЕЗЕКЦИЯ ЖЕЛУДКА И КИШЕЧНИКА
 • ОПЕРАЦИИ ЧЕРЕЗ ТОЧЕЧНЫЕ НАДРЕЗЫ

В ОФИСЕ РАБОТАЕТ ВРАЧ ПРОКТОЛОГ 
• ЗЛОКАЧЕСТВЕННЫЕ ЗАБОЛЕВАНИЯ ТОЛСТОЙ И ПРЯМОЙ КИШКИ • ПОЛИПЫ ТОЛСТОЙ КИШКИ • 

БЕЗБОЛЕЗНЕННОЕ УДАЛЕНИЕ  ГЕМОРРОЯ • РАЗРЫВ, АБСЦЕСС ИЛИ СВИЩ АНУСА • ЗУД АНУСА • ЗАПОР

Мы говорим говорим по-литовски, 
русски, английски и украински
www.chicagosurgicalclinic.com

129 W RAND RD., ARLINGTON HEIGHTS IL 60004
CHICAGO SURGICAL CLINIC LTD

PH. 847.215.0530

 за 6 месяцев
с баллоном для

похудения Obrera®

Мэри сбросила
 43 фунта

OBRERA ПОДХОДИТ ВАМ,
ЕСЛИ ИЗБЫТОЧНЫЙ ВЕС:

ВЫ ПОТЕРЯЕТЕ
В 3 РАЗА БОЛЬШЕ

ФУНТОВ,

СИСТЕМА ПОДДЕРЖКИ 
12 месяцев

ЧТО ТАКОЕ
ВНУТРИЖЕЛУДОЧНЫЙ
БАЛЛОН?

(847) 215-0530

С ЧЕГО НАЧАТЬ?

влияет на ваш запас энергии или 
становится причиной проблем со 
здоровьем (диабет, болезни сердца, боли в 
спине, боли в суставах/артрит)
снижает уверенность в себе или негативно 
сказывается на социальной жизни

Очень эффективная нехирургическая 
медицинская процедура без применения 
специальных таблеток и других медикаментов
без сечения желудка, швов и бандажирования
амбулаторная процедура. Пациент возвращается 
домой вскоре после установки

Запишитесь на консультацию! 
Мы обсудим индекс массы тела, 
приемлемость процедуры и ваши 
ожидания. Звоните нам сегодня!

чем если бы вы просто сидели 
на диете или занимались 

физическими упражнениями

Принимаем CreditCare и другие 
варианты финансирования

129 W. Rand Rd., Arlington Heights   
www.chicagosurgicalclinic.com

медицинская система поддержки 
помогает не набрать вес и добиться 

долгосрочных результатов

Долгое время казалось, что ничто не сможет 
остановить подъем в Китае и его превращение 
в крупнейшую экономику мира. Но теперь такая 
перспектива выглядит уже не столь очевидной. 

Индекс потребительских цен Китая (ИПЦ) не из-
менился по сравнению с прошлым годом, но сни-
зился на 0.2% по сравнению с предыдущим меся-
цем в июне, в то время как индекс цен произво-
дителей (ИЦП) в стране показал более быстрое 
падение на 5.4% в годовом исчислении и потерял 
0.8% по сравнению с предыдущим месяцем, со-
гласно последним данным Национального бюро 
статистики страны (НБС).

В то время, когда в Соединенных Штатах и 
Европе рост процентных ставок и инфляция со-
кращают спрос, Китай сталкивается с резким сни-
жением цен из-за того, что фабрики и заводы по-
лучают меньше за свою продукцию на ключевых 
зарубежных рынках. А значит, производственная 
дефляция в Китае усиливается по мере снижения 

спроса.  Заводские цены в Китае падают самыми 
быстрыми темпами за семь лет, поскольку неу-
стойчивый спрос сказался на замедлении про-
изводственного сектора и омрачил хрупкое вос-
становление экономики Поднебесной. 

«Похоже, не все так хорошо в экономике Китая, 
как сообщает официальная китайская статисти-
ка. Производственная дефляция в Китае на фоне 
высокой инфляции в ЕС и США, очень плохой 
знак. Но самое большое беспокойство вызыва-
ет то, будут ли у Поднебесной нужные политиче-
ские и экономические инструменты, чтобы спра-
вится с дефляционным давлением», подчеркива-
ет Эсвар Прасад, старший профессор торговой 
политики Толани в Корнеллском университете. 

На фоне этих не очень веселых как для китай-
цев, так и для остальной планеты новостей все 
громче слышатся призывы к снижению главным 
китайским банком ключевой ставки. По мнению 
президента Шанхайского института финансов 
и экономики Лю Юаньчуня, который оказывал 
консультационные услуги как президенту Си 
Цзиньпину, для облегчения проблем частного 
бизнеса и повышения темпов восстановления 
экономики финансовые власти должны снизить 
процентную ставку.

В экономическом соревновании Китая и США 

речь идет не только о росте благосостояния. 
Успехи в различных сферах напрямую сказы-
ваются на геополитическом влиянии как самих 
этих двух держав, так и тех идеологий, которые 
они представляют, а значит все это сказывают-
ся и на мировом порядке.

Стоит отметить, чем успешнее будет развивать-
ся экономика Китая, тем выше вероятность, что 
правительства других стран встанут на сторону 
Пекина в политическом плане. Чем дальше Китай 
продвинется в технологической сфере, тем мень-
ше он будет принимать во внимание партнер-
ства с такими странами, как Соединенные Штаты, 
от чьих технологий Поднебесная пока еще за-
висит. Чем сильнее Китай станет в военном пла-
не, тем все более вероятным будет его нападе-
ние на Тайвань, что может привести к катастро-
фическим последствиям вплоть до Третьей ми-
ровой войны.

США рассматривают Китай как крупнейшую 
угрозу и стремятся ограничить глобальное вли-
яние Китая по всему миру. А Пекин стремиться 
его расширить, полагая, что Запад находится в 
состоянии упадка. Однако политическую власть 
обеспечивают экономическая и технологическая 
мощь, в которых чаша весов склоняется сейчас 
в пользу Соединённых Штатов. 

Дефляция в Китае усиливается по мере 
снижения спроса

http://chicagosurgicalclinic.com
http://chicagosurgicalclinic.com
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Продолжение на стр. 18  

Начав формировать АФ, мы рано или поздно 
встанем перед вопросами его обьема, его струк-
туры, обслуживания и роста.

С обьемом все просто. Нам нужен общий лимит 
на картах, равный сумме депозитов за предыду-
щий год. Допустим, сумма составила $150,000. 
Следующий вопрос – структура. Не секрет, что 
FICO критически относится к количеству кре-
дитных карт, находящихся во владении частного 
лица. Наличие 10 персональных карт – это ско-
рее исключнение, чем правило. Хотя понятие 
«имидже - pattern» я бы со счетов не сбрасывал. 

Не путайте это ограничение с количеством 
карт, приписанных к бизнесу. 

Поэтому я рекомендую иметь 8 кредитных карт 
от различных банков. 

Прилагаю возможный перечень банков, чьими 
картами выгодно и удобно пользоваться:

1. American Express
2. Discovery
3. CITI
4. Wells Fargo
5. Capital One (не путайте с Credit One)
6. Bank of America
7. CHASE 
8. US Bank
Следовательно, чтобы сумма лимитов соста-

вила $150,000 надо достичь среднего лимита 
на картах в $20,000. Естественно, это не прои-
зойдет мгновенно. Это плановый процесс, и он 
может занять 2-3 года.

На первом этапе сформируйте свой базовый 
набор из 8 кредитных карт различных банков. 

Это очень важно. 
Поскольку мы начинаем этот процесс, подняв 

предварительно Credit score до 750 пунктов и 
выше, то открыть новую кредитную карту не со-
ставит никакого труда. Другой вопрос – какой 
лимит мы получим в результате. К сожалению, 
это решение носит случайный характер, так как 
программное решение зависит не только от на-
ших кондиций («шлифовка» которых находит-
ся под нашим контролем), но и кондиций дан-
ного банка в данный момент и на данной тер-
ритории. Надо не забывать, что деятельность 
нашей банковской системы по обслуживанию 
своих клиентов носит территориальный харак-
тер. Зоны деятельности банков территориаль-
но разбиты на «пулы» и успешность или про-
блемность разных пулов в разное время раз-
лична. Это, естественно, отражается на их прак-
тике по предоставлению кредитов своим кли-
ентам, включая решения по предоставлению 
клиентам кредитных карт. 

На это мы повлиять не можем, поэтому будем 
работать над тем, что находится под нашим 
контролем. 

А это FICO – credit score наших клиентов.
Очень важно чтобы процесс заявок на откры-

тие новых кредитных карт не выходил далеко за 
пределы обычно кредитной активности клиен-
та. Моя рекомендация – один запрос в 45 дней, 
не чаще.

Таким образом мы сможем открыть первые  8 
карт в течение первых 12 месяцев. 

Наивно предполагать, что с первого шага нам 

Базовый набор карт и аварийный 
фонд: начинаем формирование

PS Консультации не бывают слишком рано – они бывают слишком поздно. 
Спрашивайте – отвечаем.

Иосиф. Клуб Здравого Смысла: 847-520-7030

Д О Б Р О  П О Ж А Л О В АТ Ь  В  С Ш А

удастся добиться среднего лимита на наших кар-
тах в $10,000 и более. Но, сформировав базу АФ, 
мы сможем двигаться дальше.

Первое: возьмите за правило раз в 6 месяцев 
проверять наличие предложений от банка на 
увеличение лимита. Не путайте с «запросом» на 
увеличение лимита. «Запрос» повлечет за собой 
незапланированый прогон кредитной истории 
и дополнительное “hard inquiry”, которое в дан-
ном случае нецелесообразно.

На будущее рекомендую: без крайней необхо-
димости не делайть запросы ни на какой кре-
дит, не получив от банка предложение на от-
крытие кредита.

Практика показывает, что средний лимит пер-
вых восьми кредитных карт будет ниже плано-
вых  $20,000. Даже средний лимит в $10,000 мы 
можем гарантировать только при прохождении 
соответсвующей программы. По опыту работы 
могу сказать, что без использования этой про-
граммы в лучшем случае мы выйдем на сред-
ний лимит в $5,000 - $7,000. И хотя это прекрас-
ное начало, это удлинит наш процес выхода на 
средний лимит в $20,000 как минимум на 2 года. 

О втором и последующих шагах читайте в сле-
дующем выпуске.   

Удачи, друзья, и не забывайте класси-
ку: «Спасение утопающих – дело рук самих 
утопающих».
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Адвокат Ралф Бриско 
- защита ваших прав 
в семейных и уголовных делах 
любой сложности    

Мы не можем изменить причины, которые привели к разводу, аварии, физическим и моральным травмам. 
Мы поможем восстановить справедливость, смягчить последствия, компенсировать убытки.   

До того, как стать адвокатом, Ралф Бриско начинал карьеру в правовой 
сфере как полицейский детектив, лично расследовал сотни автомобильных 
аварий и случаев травм на рабочем месте. Адвокат Бриско получил 
бесценные знания о системах уголовного и семейного права, имеет 
обширный опыт работы в судебных заседаниях

ПРАВОВАЯ ПОМОЩЬ 
В СЕМЕЙНЫХ ДЕЛАХ: 
• защита ваших интересов
  для сохранения ваших активов 
  и достижения справедливого соглашения
• защита ваших прав и прав ваших детей
  в отношении алиментов, опеки и посещений
• Адвокат Бриско проводит все переговоры
  с достоинством и предусмотрительностью, 
  полностью учитывая ваши интересы 

ПРАВОВАЯ ПОМОЩЬ В УГОЛОВНЫХ ДЕЛАХ: 
• защита ваших прав при несчастных случаях, авариях и травмах
  на дороге, связанных с нарушениями правил вождения
• законным путём идём к снятию обвинений, сокращению
  сроков наказания и уменьшению штрафов 
• правовая оценка и минимализация последствий
  дорожно-транспортных происшествий 
  для снятия уголовного обвинения
• добиваемся максимальных компенсаций за нанесённый ущерб

ПРАВОВАЯ ПОМОЩЬ ПРИ ПОЛУЧЕНИИ ТРАВМ 
НА РАБОЧЕМ МЕСТЕ:
• урегулирование споров, связанных с травмами на производстве
• максимальные компенсации за травмы

и ущерб на производстве

www.rbriscoelaw.com

(847) 305-2210
 E-mail: rb@rbriscoelaw.com

346 N. Northwest Highway,
Suite 2 Palatine, IL 60067

Мы говорим 
по-русски.

Звоните 24 часа 
в сутки, 
7 дней 

в неделю
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Женщины-партизанки: Украинская группа печатает фальшивые 
рубли с громким посланием

На оккупированных Россией территориях 
Украины, от Мелитополя, Бердянска и Томака 
на юге Украины до Севастополя и Ялты в Крыму, 
появляются сотни 50-рублевых купюр.

Однако, это не обычные российские банкноты. 
Они являются частью кампании, которая направ-
лена на подрыв российской оккупации и прово-
дится украинской женской группой ненасиль-
ственного сопротивления. Эта группа возникла 
в контролируемом Россией городе Мелитополь 
в конце прошлого года.

Применяя сложные навыки графического ди-
зайна, женщины подделали традиционную 50-ру-
блевую купюру, превратив ее из инструмента 
российского угнетения в символ украинского 
неповиновения и мощное послание тем окку-
пантам, которые считают, что им повезло нат-
кнуться на «халявные деньги».

Группа называется «Мавка», в честь женского 
лесного духа из украинского и русского фоль-
клора и мифологии. Мавка — это длинноволо-
сая женщина, обычно представляющаяся иску-
сительницей, которая заманивает мужчин в лес 
и убивает их.

Мавка использует своих активистов на местах 
для распространения банкнот, подвергая себя 
большому риску. Если их поймают, они могут 
быть арестованы, заключены в тюрьму или еще 
хуже.

Они появляются возле российских банков на за-
борах, на обочинах дорог и даже на берегу моря. 

Сразу после захвата территории русские заста-
вили местных жителей использовать российскую 
валюту вместо украинской гривны. Для Москвы 
это является ключевым условием интеграции 
территорий в состав Российской Федерации.

Именно поэтому Мавка выбрала эти банкноты 
в качестве одного из главных символов россий-
ской оккупации.

В центре банкноты, в её традиционной форме, 
изображена женская фигура: памятник Невы, 
который находится в Санкт-Петербурге и дер-
жит скипетр.

Но активисты превратили скипетр в самый зна-
чимый символ для украинского народа — трезу-
бец (тризуб). Фигуре также был придан цветоч-
ный головной убор в украинском стиле и знако-
мые черты лица персонажа Мавки.

В левом верхнем углу купюры изображен сим-
вол Банка России. Он был заменен на «Банк злой 
Мавки».

Верхняя строка «Билет банка России» и ниж-
няя «Пятьдесят рублей» были заменены на «Это 
вам не Россия» и «Вы в Украине!».

В левом нижнем углу купюры написано: 
«Подделка билетов банка России преследуется 
по закону». Эта надпись была заменена на «Курс 
рубля ничтожен, как угрозы Путина Пригожину». 
Это продуманная шутка, высмеивающая падение 

российской валюты, которая значительно поде-
шевела с начала тотального вторжения в фев-
рале прошлого года.

Но более того, эта издевка наносит удар в самое 
сердце слабого места российского руководства.

Прошел всего месяц с тех пор, как Евгений 
Пригожин, глава российского наемного отря-
да «Вагнер», совершил неудачный переворот 
против российского руководства, проведя свою 
армию почти 750 км по югу России и дойдя поч-
ти до Москвы, прежде чем объявить об отмене 
попытки восстания.

Путин угрожал беспощадно расправиться с мя-
тежниками, но в итоге был вынужден пойти на 
сделку, предложив Пригожину и его людям не-
прикосновенность в обмен на отставку. И хуже 
всего то, что в качестве посредника он был вы-
нужден использовать своего приспешника бе-
лорусского диктатора Александра Лукашенко.

Для наглядности серийный номер банкноты 
был изменен на 240623 — 24 июля 2023 года, 
дату попытки переворота. Две буквы, стоящие 
перед номером, заменены на MC — инициалы 
фразы «Марш Справедливости», как обозначил 
свое шествие сам Пригожин.

Работа активистов «Мавки» все больше рас-
пространяется по украинским источникам в 
Интернете. Telegram группы наполнены фото-
графиями купюр в ключевых точках оккупиро-
ванных городов и поселков, а также сообщени-
ями о поддержке со стороны украинцев.

Один из активистов сфотографировал одну 
из купюр «Мавка» прямо перед зданием 

Национального банка России в Симферополе 
(оккупированный Крым). 

Украинские женщины выносят свой вердикт 
оркам. 

«Поддержите женское движение сопротивле-
ния!» — гласит один из комментариев.

«Я восхищен храбростью этих женщин», — го-
ворится в другом сообщении.

И это реакция не только украинцев. Россияне 
тоже возмущены.

Российский новостной сайт «Новости Крыма» 
опубликовал статью, посвященную яростному 
«развенчанию» банкнот, а затем разместил ее в 
своем Telegram-канале.

В ней сообщалось, что банкноты, «пародирую-
щие» российские рубли с «посланием», появи-
лись в Симферополе, Ялте, Севастополе, а так-
же других городах, ставших «новыми субъекта-
ми Российской Федерации».

А фото с банкнотами публикуют «рагули» (слен-
говое название отсталого сельского человека), 
как говорится в посте.

Канал также информирует своих читателей о 
том, что в украинской мифологии Мавка — это 
злой зомби, похожий на живого мертвеца, вы-
ползающего из телевизора в фильме «Звонок».

Разъяренные авторы обращения призвали лю-
дей писать организаторам акции.

Но это никак не повлияло на работу «Мавки». 
Группа напечатала сотни записок и продолжа-
ет смело распространять их вопреки москов-
скому гнету.

С момента своего создания в конце прошло-
го года «Мавка» провела несколько кампаний.

Одна из которых, под названием «Кухня Мавки», 
была запущена с помощью видеоролика, на ко-
тором один из активистов насыпает слабитель-
ный порошок в бутылку из-под пива. Хотя груп-
па держит в секрете точные детали того, что они 
делают с бутылками, они дали понять, что у них 
есть возможность доставить бутылки прямо к 
российским военным.

У «Мавки» есть простое послание: на всех окку-
пированных Россией территориях украинские 
женщины рассержены. Они злятся на россий-
скую оккупацию, они злятся на российский сек-
сизм и используют этот гнев, чтобы подорвать и 
уничтожить российских угнетателей.

Война в Украине породила множество исто-
рий, но одна из них — это рост женской актив-
ности в стране. Как и во время двух мировых 
войн, женщины по всей Украине берутся за ра-
боту, которая раньше считалась уделом исклю-
чительно мужчин. Они выполняют любую рабо-
ту, начиная от военных и заканчивая водителя-
ми и помощниками журналистов.

А сейчас они находятся на передовой линии 
сопротивления Украины России. Бесстрашные 
и непокорные. 
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4,100

Возможность захоронения в новом,
только что построенном мавзолее и колумбарии

Людмила Горецкая

847.297.6360
241 Golf Mill Center, Suite 321
Professional Building, Niles, IL 60714

www.extrasensoryadvice.com

Energy Healer
Certified Hypnotherapist
Reiki Master
Meditation Master

ЛЕЧЕНИЕ БИОЭНЕРГИЕЙ И ДРУГИЕ МЕТОДЫ НЕТРАДИЦИОННОЙ МЕДИЦИНЫ
УНИКАЛЬНАЯ КОМБИНАЦИЯ ВОСТОЧНЫХ И ЗАПАДНЫХ ЗНАНИЙ

ВО ВРЕМЯ СЕАНСА ВЫ ДОСТИГНЕТЕ ГЛУБОКОГО РАССЛАБЛЕНИЯ И ГАРМОНИИ
ЛЕЧЕНИЕ БИОЭНЕРГИЕЙ ПОЗВОЛЯЕТ:

головные боли
боли в спине, суставах, мышцах, конечностях
болезни пищеварительной системы
проблемы сердечно-сосудистой системы
бронхиты
бессонница
стресс
страхи, панические атаки
повышенная утомляемость
коррекция биополя

укрепить иммунную систему
раскрыть внутренний потенциал
достигнуть самоконтроля
овладеть искусством медитации

mailto:info%40sunrisemonuments.com?subject=
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Вопреки заявлению президента Джо Байдена о 
«полной победе над раком, каким мы его знаем», 
ситуация с несколькими видами рака в Америке 
ухудшается.

Накануне, в ходе своей спутанной и невразуми-
тельной речи, президент заявил, что нет разницы 
между сломанной рукой и психическим расстрой-
ством. А также сообщил, что если бы он мог сделать 
только одну вещь во время своего президентства, 
то это было бы «вылечить рак».

На вопрос «Почему именно рак?» президент уве-
ренно ответил: «Потому что никто не верит, что мы 
можем, а мы можем. Мы покончили с раком в том 
виде, в котором мы его знаем».

Согласно стенограмме Белого дома, 80-летний пре-
зидент Байден должен был сказать: «Мы можем по-
кончить с раком».

Его ляп пришелся на тот момент, когда прогресс в 
борьбе с раком в Америке замедляется.

Если с 1991 года уровень смертности снизился на 
33%, что позволило спасти 3,8 млн. жизней, то с 2020 
года он снижается всего на 1,5% в год.

В 2022 году Байден объявил о возобновлении про-
екта Cancer Moonshot — инициативы Белого дома, 

направленной на продвижение исследований рака 
и поиск лекарств.

Изначально он начал эту программу в 2016 году, 
будучи вице-президентом, поскольку борьба с ра-
ком является личной для Байдена, который в 2015 
году потерял сына от рака мозга.

После возобновления программы президент объ-
явил, что одной из его целей является снижение 
смертности от рака в два раза в течение следую-
щих 25 лет.

Однако исследователи из Национального институ-
та здоровья США заявили, что при нынешнем сни-
жении уровня заболеваемости раком на 2,3% со-
кратить смертность от рака вдвое за 25 лет будет 
невозможно.

Наблюдается резкий рост рака среди взрослых мо-
ложе 50 лет, включая рак молочной железы, толстой 
кишки, эндометрия и почек, среди других видов.

Отчасти это объясняется более ранним и каче-
ственным скринингом, но также может быть свя-
зано с повышенным воздействием факторов ри-
ска в раннем или молодом возрасте.  

В ежегодном докладе Национального института 
рака за 2022 год показано, что в период с 2015 по 

2019 год общий уровень смертности от рака сре-
ди мужчин снизился на 2,3%.

Но в то же время увеличилась смертность муж-
чин от рака поджелудочной железы (0,2%), пече-
ни (0,2%), костей (2,3%) и мозга (0,4%).

У женщин общий уровень смертности от рака сни-
зился на 1,9%, причем смертность снизилась от 14 из 
20 наиболее распространенных видов рака, вклю-
чая меланому, рак легких, рак яичников и неход-
жкинскую лимфому.

Однако увеличилась смертность среди женщин 
с раком матки (1,9%), печени (0,5%), полости рта и 
поджелудочной железы.

По прогнозам NCI, в 2023 году рак будет диагно-
стирован примерно у 1,95 млн. американцев, а ум-
рут от него 609 820 человек, что больше, чем в 2022 
году, когда прогнозировалось 1,918 млн. новых слу-
чаев заболевания и 609 360 смертей. 

Байден не оправдал ожиданий: 
смертность от рака падает лишь на 1% 
ежегодно

Чрезмерная потливость по ночам частое для лета явле-
ние. Однако в некоторых случаях это повод обратиться к 
врачу. Специалисты отмечают, что повышенная потливость 
по ночам может быть одним из признаков онкологическо-
го заболевания. Этот симптом может проявляться в виде 
ночных потов, которые могут быть настолько интенсив-
ными, что приводят к пробуждению и неспокойному сну.

Этот симптом может быть связан с различными видами 
онкологических заболеваний, таких как лимфома, лей-
кемия или рак груди. Причина повышенной потливости 
связана с тем, что опухоль может воздействовать на си-
стему регуляции температуры тела, вызывая увеличение 
потоотделения.

Также этот симптом может свидетельствовать о других за-
болеваниях. По информации медиков, организм больного 
раком человека имеет особенный гормональный фон, что 
приводит к интенсивному потоотделению. Ночная потли-
вость может сопровождаться учащенным сердцебиением 
и ознобом. Когда рак вызывает лихорадку, ваше тело чрез-
мерно потеет, пытаясь остыть, пояснили врачи.

Наиболее распространенной причиной обильного ноч-
ного потоотделения являются простуда и заболевания, со-
провождающиеся лихорадкой. Тем не менее, есть и более 
необычные инфекции, которые вызывают потливость по 
ночам, а именно это могут быть эндокардит – воспале-
ние части сердца, которые может симптомом другого за-
болевания либо вызвано бактериями, остеомиелит – вос-
паление костного мозга, вызванное инфекцией, абсцес-
сы – гнойные воспаления, вызванное чаще всего бакте-
риями, и заражение некоторыми вирусами, такими как, 
ВИЧ и так далее.

Иногда причиной ночного потоотделения может быть 
низкий уровень сахара в крови (гипогликемия). В зоне ри-
ска больше люди, страдающие диабетом и применяющие 
препараты для понижения сахара, а также те, кто недоста-
точно питается.

Более того, неврологические проблемы также могут быть 
причиной обильного ночного потоотделения.  В основном 
к ним относятся вегетативная дисрефлексия – расстрой-
ство нервной системы, причиной которого обычно слу-
жит травма спинного мозга. Нарушается передача нерв-
ных импульсов ниже травмы, что может сопровождаться 
ночной потливостью, инсульт – при кровоизлиянии в мозг 
нарушается механизм регуляции температуры тела, а по-
тоотделение – одна из его составляющих, автономная ней-
ропатия – нарушение работы нервной системы у людей, 

страдающих диабетом, вызванное поражением мелких со-
судов. И у половины тех, у кого развивается это расстрой-
ство, наблюдается нарушение функции потоотделения, 
в связи с поражением определенных нервных волокон.

Ночные поты могут быть вызваны гипертиреозом – син-
дромом, при котором наблюдается гиперфункция щито-
видной железы, и вырабатывается гормонов больше нор-
мы. Кроме потливости наблюдаются следующие симпто-
мы, дрожание рук, сердцебиение, нервозность, потеря 
веса. Для точного определения нарушений сдаются ана-
лизы на гормоны, уровень которых может отличаться от 
нормы. При необходимости также может потребоваться 
пройти другие обследования щитовидной железы, назна-
ченные врачом.

Ночные поты могут быть следствием приема некоторых 
лекарственных препаратов, особенно жаропонижающих 
и потогонных, к примеру, Тайленол. Кроме того, все виды 
антидепрессантов могут вызвать повышенное потоотде-
ление во время сна. Также, виновниками этого могут быть 
стероидные препараты.

Конечно, не всякое потоотделение ночью связано с он-
кологическими заболеваниями. Если вы заметили повы-
шенную потливость по ночам, обратитесь к врачу для ди-
агностики. В случае обнаружения онкологического забо-
левания, раннее обращение к врачу может увеличить шан-
сы на успешное лечение. 

Чрезмерная потливость по ночам может 
быть ранним признаком онкологии
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Ученые объявили о генетически модифицированных 
самках плодовых мушек, которые способны размно-
жаться без самцов. Этот первый случай «девственного 
рождения» у насекомых был обнаружен в исследова-
нии, проведенном исследователем Алексис Сперлинг 
из Кембриджского университета.

Для тех, кто не знаком с этим явлением, «девственные 
роды» в природе, или же партеногенез в мире науки — 
это когда животное, обычно яйцекладущее, способно 
рожать без спаривания с самцом. Это явление относи-
тельно редкое и чаще всего происходит на поздних эта-
пах жизни животного, когда самцы отсутствуют. Помимо 
плодовых мушек, ученые также обратили внимание на 
других животных, способных рожать без спаривания, 
таких как ящерицы и птицы. Недавно в зоопарке Коста-
Рики самка крокодила, не имевшая контактов с самца-
ми, произвела на свет яйцо с полностью сформировав-
шимся зародышем, что стало первым случаем «девствен-
ного рождения» для данного вида.

Обычно яйцеклетка самки оплодотворяется спермой 
самца, но при партеногенезе процесс развития эмбри-
она происходит без внешнего оплодотворения.

Сперлинг и ее команда провели генетические исследо-
вания на плодовой мухе Drosophila melanogaster, которая 

была генетически модифицирована. Целью исследова-
ния было выяснить генетические основы девственного 
размножения. Чтобы понять генетику партеногенеза — 
ее личный интерес вызвало «девственное рождение» ее 
домашнего богомола. В группу исследователей, с кото-
рыми она работала, входили несколько ученых из США. 

В ходе исследования, длившегося шесть лет и вклю-
чавшего более 220 000 плодовых мушек, ученые проа-
нализировали геномы двух штаммов другого вида пло-
довых мушек. Один из них размножается исключительно 
путем «девственного рождения», а другой требует нали-
чия самца. Сравнив генетические последовательности 
этих штаммов, ученые определили гены, ответственные 
за девственное рождение. Затем они генетически скон-
струировали Drosophila melanogaster таким образом, что-
бы имитировать эти гены, и впервые в истории получи-
ли индуцированный партеногенез у плодовых мушек.

Это исследование показало, что если эти генетически 
модифицированные мухи имеют доступ к самцам, то они 
размножаются стандартным способом. Однако в усло-
виях изоляции 1-2% этих мух решают откладывать по-
томство без чьей-либо помощи примерно на половине 
своего жизненного цикла, примерно через сорок дней.

Это открытие является огромным скачком в нашем 

понимании партеногенеза, в первую очередь благода-
ря обилию генетической информации о плодовых муш-
ках. Но что оно означает для всего животного мира? 
Возможно, используя полученные результаты как ос-
нову, ученым удастся спасти множество видов, находя-
щихся на грани вымирания из-за сложной специфики 
размножения. Хотя млекопитающие, включая человека, 
не могут иметь «девственных родов», поскольку для их 
репродуктивного процесса требуются специфические 
гены из спермы, Сперлинг предположила, что к парте-
ногенезу может быть способно куда больше животных, 
чем мы предполагаем в настоящее время.

Вдобавок плодовые мушки способны определять кис-
лотность еды. Открытие нового вкусового рецептора у 
плодовых мушек может дать ценные знания о том, как 
насекомые реагируют на сигналы окружающей среды.

Что касается причин, по которым происходят «девствен-
ные роды», то, согласно теориям, это может быть послед-
няя попытка избежать исчезновения вида, заложенная 
эволюцией, в условиях нехватки пар. Однако для под-
тверждения этой гипотезы необходимы дальнейшие ис-
следования. 

Ученые Кембриджского университета 
нашли гены «девственного зачатия» у 
плодовых мушек

По официальным данным, в последние годы в США 
резко возросло число случаев заболевания «костолом-
ной» лихорадкой.

По данным Центра по контролю и профилактике за-
болеваний (CDC), в 2019 году было зарегистрировано 
более 1400 случаев заболевания лихорадкой денге, что 
почти на 170% больше, чем за предыдущие восемь лет.

Лихорадка денге — вирус, переносимый комарами и ха-
рактерный для тропического климата. Путешественники, 
посещающие места, такие как Юго-Восточная Азия и 
Карибский бассейн, могут заразиться и привезти ви-
рус обратно в США.

Денге названа «болезнью, ломающей кости» за то, что 
вызывает боли в суставах и мышцах, настолько сильные, 
что кажется, будто кости ломаются. Этот вирус обычно 
проходит сам по себе. Однако, в каждом двадцатом слу-
чае может привести к кровотечению и отказу органов.

Заболевание вызывает также внезапное повышение 
температуры, головную боль, боли за глазами и кож-
ную сыпь.

В отличие от Covid-19, денге не передается непосред-
ственно от человека к человеку.

Комар, как правило, Aedes aegypti или Aedes albopictus, 
подхватывает вирус, напившись крови инфицирован-
ного человека. 

Затем вирус инкубируется внутри комара, реплици-
руется и становится готовым к переходу на другого 
хозяина.

После того как вирус попадает в слюнные железы ко-
мара, он легко передается следующей жертве.

В докладе CDC отмечается, что в 2020 и 2021 годах ко-
личество случаев заболевания снизилось, однако это 
связано с тем, что во время пандемии Ковида были зна-
чительно сокращены поездки.

Конкретные причины вспышек денге в данном слу-
чае неясны, однако рост числа случаев заболевания в 
2019 году среди путешественников в страны Карибского 
бассейна и Центральной Америки совпал с общим гло-
бальным ростом числа случаев заболевания, зареги-
стрированных Всемирной организацией здравоохра-
нения в этом году.

В 2019 году наибольшее число случаев заболевания 
приходится на людей, выезжавших в страны Карибского 
бассейна (почти 57%), за которыми следует Центральная 
Америка — чуть менее 50% случаев.

С 2010 по 2018 год умерло 18 больных денге, в 2019 

году - один. В период с 2020 по 2021 год смертельных 
случаев не было.

Исследователи CDC собрали информацию о заболе-
ваниях из сети наблюдения ArboNet, в которой хра-
нятся данные о болезнях, переносимых животными и 
насекомыми, включая вирусы Западного Нила, Зика и 
Повассана. 

Второй по величине показатель заболеваемости за 
один год был зафиксирован в 2016 году, когда было за-
регистрировано 913 случаев.

В развитых странах с высоким уровнем дохода, таких 
как США и Канада, смертность от денге составляет все-
го 1-5%.

Вирус обычно исчезает сам по себе. При условии, что 
пациент получает помощь на ранних стадиях, которая 
включает восполнение потерянной жидкости, поддер-
жание гидратации, прием лекарств, таких как ибупро-
фен, для снижения температуры, и полноценный отдых.

Однако в районах, где не хватает качественного ме-
дицинского обслуживания и профилактических мер, 
смертность может достигать 20%. 

Доклад содержит ряд существенных ограничений, в 
том числе тот факт, что многие люди остаются без диа-
гноза и не обращаются за медицинской помощью, поэ-
тому полученные исследователями цифры, скорее все-
го, являются заниженными. 

Число заболевших «костоломной» 
лихорадкой в США выросло на 170%!
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По мнению ученых, штамм вируса Covid, обнаружен-
ный в Индонезии, может быть самым мутировавшим из 
когда-либо зарегистрированных.

Трансформированная версия Delta, полученная из мазка 
пациента в Джакарте, содержит 113 уникальных мутаций.

Тридцать семь из них затрагивают шиповидный белок 
Спайк, с помощью которого коронавирус прикрепляет-
ся к человеку.

Для сравнения, Omicron содержит около 50 мутаций.
Однако, поводов переживать нет. Эксперты утверждают, 

что даже если эта вариация вируса распространится, это 
не приведет к необходимости блокировки всего мира.

Предположительно, новый вирус был порожден случа-
ем хронической инфекции. Пациент вместо того, чтобы 
победить вирус за несколько недель, страдает от затяж-
ной инфекции, которая может длиться месяцами.

Хронические инфекции обычно возникают у пациентов 
с ослабленной иммунной системой, например, у больных 
СПИДом или проходящих курс химиотерапии при раке, 
что снижает их способность успешно бороться с вирусом.

Такие инфекции вызывают беспокойство ученых, по-
скольку создают идеальные условия для мутации вируса 

Covid, что может позволить ему обманным путем прео-
долеть защитные механизмы организма.

Наибольшее беспокойство экспертов вызывают мута-
ции в белке Спайк, потому что вакцины основаны имен-
но на этой части вируса.

Профессор Лоуренс Янг, вирусолог из Уорикского уни-
верситета, сказал, что пока неясно, может ли вновь обна-
руженный штамм стать источником заражения для дру-
гих людей.

По его словам, чтобы вирус утвердился, ему необходи-
мо победить другие циркулирующие варианты, напри-
мер, потомков Omicron.

Однако, по его словам, наибольшие опасения вызыва-
ет тихое появление новых вариантов, подобных этому.

«Этот вирус продолжает удивлять нас, и то, что все успо-
коились и забыли о нем, может сыграть злую шутку», — 
сказал профессор Янг.

Отсутствие генетического контроля, позволяющего вы-
являть новые варианты вируса, которые могут быть устой-
чивы к выработанному иммунитету, делает мир слепым 
к новым угрозам.

Профессор Ян Джонс, вирусолог из Университета 
Рединга, заявил, что новый вариант мутировал необычно.

«Опасения по поводу хронических инфекций заключа-
ются в том, что вирус мутирует в организме человека, у 
которого уже выработался иммунитет. Другими словами, 
вирус практически должен иметь мутации, позволяющие 

избежать иммунитета», — сказал он.
Однако он добавил, что за такую длительную мутацию 

часто приходится расплачиваться самому вирусу.
И хотя такие образцы дают интересную картину эво-

люции вируса, они малопригодны для определения его 
опасности для общества.

Вместо странного супермутантного штамма ученых боль-
ше должен беспокоить внезапный рост числа случаев за-
болевания любым типом Covid.

Подробности о пациенте, у которого был взят обра-
зец, его текущем состоянии здоровья, возрасте и поле 
не сообщаются. 

Изначально штамм был выделен специалистом по от-
слеживанию вариаций Covid Райаном Хиснером, а за-
тем американским вирусологом Марком Джонсоном из 
Университета Миссури.

Многие страны, включая Великобританию, сократили 
масштабы анализа Covid по сравнению с периодом рас-
цвета пандемии.

В последнем техническом брифинге по Covid в 
Великобритании, говорилось, что данные свидетельству-
ют о стабилизации заболеваемости и медленном сниже-
нии числа госпитализаций.

Однако Агентство по безопасности здравоохранения 
Великобритании (UKHSA) отметило, что сокращение мас-
штабов наблюдения за населением означает, что эти дан-
ные не полностью отражают реальное положение дел. 

Самый мутированный штамм Covid 
обнаружен в Индонезии!

В сети раскритиковали NBC News за сообщение о том, что 
афроамериканцы нуждаются в «безопасных местах» для ак-
тивного отдыха и для избегания встречи с белыми сторон-
никами Трампа. 

Репортерша из NBC BLK Чар Адамс в своей статье написа-
ла о нескольких афроамериканских группах, которые до-
бивались создания «безопасных мест» исключительно для 
афроамериканцев, чтобы они могли наслаждаться актив-
ным отдыхом и развеять мифы о том, что на открытом воз-
духе им не место. 

В статье основное внимание уделяется созданию «безо-
пасных пространств» разделенных по расовому признаку 
во избежание «преследований» и нанесения «травм» афро-
американцам белыми сторонниками Трампа.   

Адамс объяснила, что группы были основаны для борьбы 
с расизмом эпохи Джима Кроу, запрещающим афроамери-
канцам посещать национальные парки, и нынешними сте-
реотипами о том, что афроамериканцам не нравятся меро-
приятия на свежем воздухе.

После того, как на NBC News появились скандальное со-
общение многие американцы в Twitter разразились резкой 
критикой в адрес данного заявления. 

В среду адвокат Марина Медвин пошутила, что на улице 
теперь «расизм», а радиоведущий из Сиэтла Джейсон Рэнт 

назвал статью «пародией».
«NBC News теперь называется Teen Vogue, который стал 

The New Republic. Это всего лишь пародия, а не новостное 
агентство», написал в Twitter Рэнт. 

Профессор политологии Уилфред Рейли из государствен-
ного университета Кентукки (Kentucky State University) за-
шел так далеко, что назвал статью «невыносимым» приме-
ром «левого невротизма высшего класса и фальшивого ра-
сового/гендерного недовольства» со стороны СМИ.

«Такое творчество приносит нам такие заголовки, как на-
пример: Можно ли выходить из дома этим летом?», пошу-
тил Рейли.  

Репортер из NewsNation Зайд Джилани также раскрити-
ковал новостное агентство за намёк, на то что афроамери-
канцы как будто живут в фильме ужасов.

«Я не могу поверить своим глазам, как такое авторитет-
ное новостное агентство может предлагать жить националь-
ным меньшинствам в бесконечном фильме кинорежиссёра 
и сценариста М. Найта Шьямалана, где они всю жизнь пря-
чутся от того или иного?», добавил Джилани. 

Другие пользователи социальной сети также выразили 
свое возмущение и недоумение по поводу сообщения от 
NBC News о том, что афроамериканцы такие «хрупкие» и 
«нежные», а Лили Мэй, школьная учительница на пенсии, 

написала: «У меня много друзей-афроамериканцев, которые 
любят активно отдыхать на природе. Они сильные и уве-
ренные в себе, любят ловить рыбу, ходить пешком, охотит-
ся, плавать и так далее, и им совершенно не надо никаких 
«безопасных мест», они чувствуют себя в полной безопас-
ности. Афроамериканцам не нужны отдельные места, что-
бы наслаждаться природой. Какая идиотская идея!».  

Очередной пользователь добавил: «Поверьте мне, ребя-
та, афроамериканское сообщество не такое уж и хрупкое. 
Мы выходим на улицу с незапамятных времен. Тот, кто на-
писал эту ахинею, скорее всего, является слишком чувстви-
тельным специалистом по гендерным исследованиям, кото-
рый, вероятно, никогда не выходил за пределы своего кри-
минального города, управляемого демократами».

Еще один пользователь в Twitter написал: «Требуется при-
надлежать к особой породе дураков, чтобы получить травму 
находясь на улице. Кроме того, это ж надо быть каким глуп-
цом, чтобы написать такую расистскую статью».   

«Безопасные места» для 
афроамериканцев
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Следите за нашими предстоящими событиями в социальных сетях:  

@vueplanet (Facebook) или #vueplanet (Instagram)

Спасибо всем нашим 
гостям и друзьям VUE-

PLANET которые пришли 
в субботу 18го Mартa на 

"День Рождения Vueplanet" 
вечеринку в The Godfrey 
Hotel I|O Lounge. Публика 
была просто в восторге от 
шикарного вида с балкона 
и “vibe” этого lounge. Наши 
DJs играли самые любимые 

клубные хиты а также 
новую музыку! Всю ночь 
самая горячая публика с 
удовольствием позировали 

для фотографий.
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Алан Рак, актер, сыгравший Коннора Роя в 
сериале HBO «Наследники», говорит, что не-
сколько месяцев назад за обедом они с дру-
гом-режиссером опробовали генеративный 
ИИ ChatGPT, чтобы проверить, сможет ли он 
написать сценарий.

Они попросили его написать сцену о солда-
те, проходящем базовую подготовку, это было 
воспроизведением роли актера в бродвейском 
шоу «Билокси Блюз».

«Это была полная ерунда. В ней были все кли-
ше и заезженные идеи, которые только можно 
себе представить», — сказал Алан.

Потенциальное использование искусствен-
ного интеллекта в телевидении и кино стало 
главной темой голливудской забастовки. Алан 
Рак, как и многие сценаристы и актеры, стоя-
щие в пикетах, опасается, что технология за-
менит рабочие места и позволит создавать не-
качественный контент.

Руководители развлекательной индустрии 
утверждают, что боты вряд ли скоро начнут 
писать сценарии и называют такие опасения 
преувеличенными. Но крупные компании 
Голливуда, включая Warner Bros. Discovery, 
Paramount Global и NBCUniversal, уже исполь-
зуют инструменты искусственного интеллекта 
в других областях и активно исследуют новые 
применения, от подведения итогов сценариев 
до спецэффектов и рекламного маркетинга.

Некоторые руководители студий считают, что 
инструменты ИИ могут ускорить процесс рас-
кадровки, используя графические изображе-
ния для показа развития сюжета. Также они мо-
гут применяться для проектирования декора-
ций, например, чтобы представить, как выгля-
дел ресторан в 1960-х годах. Эти инструменты 
позволяют продюсерам использовать цифро-
вую копию актера для внесения изменений в 
сцену без пересъемки, например, повернуть 
голову или слегка изменить выражение лица.

Одним из многообещающих применений яв-
ляется озвучивание голосов актеров на разных 
языках. Искусственный интеллект может сде-
лать аудио похожим на голоса Бена Аффлека 
или Харрисона Форда на итальянском или не-
мецком языках и даже соответствующим об-
разом изменить движение их губ.

Некоторые работники кинопроизводства бес-
покоятся о возможных опасных последстви-
ях. Гарри Юн, монтажер, известный работой 
над фильмами «Минари» и «Шан-Чи и легенда 
десяти колец», выразил свои опасения отно-
сительно того, что искусственный интеллект, 
получив нужное колличество данных, сможет 
создать первую нарезку сцены.

«Очень скоро руководители начнут задавать-
ся вопросом, зачем им три редактора для од-
ной серии, если можно взять двоих или даже 

одного», — сказал он. Юн считает, что в мед-
ленном процессе, когда люди ежедневно про-
сматривают отснятый материал и снова и сно-
ва слышат реплики, есть своя польза.

Гиганты развлекательной индустрии обсуди-
ли возможности применения ИИ с компаниями 
OpenAI, Runway (специализируется на преоб-
разовании текста в видео), Stable Diffusion (ге-
нерирует изображения) и Adobe. Руководители 
считают, что ИИ может угрожать некоторым ра-
бочим местам в производственном процессе, 
но в других случаях он станет инструментом, 
облегчающим работу.

«ИИ поднимает важные творческие и юри-
дические вопросы для всех. Поэтому данная 
тема требует дополнительного обсуждения, 
которое мы намерены провести», — заявил 
Альянс продюсеров кино и телевидения.

Компания Warner ведет переговоры с OpenAI 
о возможности использования ChatGPT для 
создания описаний сериалов на своем потоко-
вом сервисе Max, а также, возможно, для обоб-
щения сценариев, представляемых на рассмо-
трение руководству студии.

Netflix ищет менеджера по продуктам ИИ, ко-
торый будет определять основные направле-
ния и планы развития технологий искусствен-
ного интеллекта для их стримингового сервиса.

Профсоюзы, участвующие в забастовке — 
Гильдия киноактеров и Гильдия сценаристов 
Америки — добиваются повышения оплаты 
труда в эпоху стриминга и укрепления своих 
льгот. Но они также настаивают на защите от 
распространения инструментов искусствен-
ного интеллекта.

«Это угроза не только для творческого тру-
да в Голливуде. Это опасность для всего тру-
да», — говорит Рак, который уже не раз выхо-
дил на пикеты. «Если они смогут запрограм-
мировать ИИ на замену творческих рабочих 
мест, то, несомненно, смогут запрограммиро-
вать его на замену рабочих мест менеджеров 
среднего звена».

Однако Кристобаль Валенсуэла, генераль-
ный директор компании Runway заявил: «Мы 
слышим только страшилки и выдумки. Это го-
раздо более тонкая вещь. Вы не можете про-
сто приказать ИИ «сделай мне фильм», и он 
создаст фильм».

Чад Нельсон, главный креативный директор 
Topgolf Media, который недавно создал корот-
кометражный фильм с помощью инструмента 
DALL-E от OpenAI, прогнозирует, что инстру-
менты искусственного интеллекта заменят не-
которые творческие профессии в Голливуде в 
течение одного-двух лет.

Эван Халлек, специалист по визуальным эф-
фектам, использовавший инструменты Runway 
при работе над оскароносным фильмом «Все 

везде и сразу», говорит, что ему нравится, как 
инструменты ИИ сократили ему часть утоми-
тельной работы. Однако он беспокоится, что 
работа может сократиться до 5 дней вместо 10.

Инструменты ИИ уже могут выполнять часть 
работы концепт-дизайнеров, которых студии 
нанимают для иллюстрации сцены. 

«Самое неприятное в индустрии визуальных 
эффектов, в отличие от сценаристов или акте-
ров, то, что у нас нет профсоюза», — говорит 
Билали Мак, супервайзер визуальных эффек-
тов, который недавно работал с Бренданом 
Фрейзером над фильмом «Кит», получившим 
премию «Оскар». 

Марк Патч, бывший работник производства 
визуальных эффектов, сказал, что он пытает-
ся организовать людей в профсоюз работни-
ков индустрии развлечений.

Гильдия киноактеров хочет обеспечить «ин-
формированное согласие» актеров перед ис-
пользованием их цифровых копий и получать 
справедливую компенсацию. Гильдия писа-
телей же стремится четко определить, какой 
материал может быть оплачен, чтобы исклю-
чить возможность создания его с помощью 
искусственного интеллекта. Альянс продюсе-
ров кино и телевидения  заявил, что подгото-
вил предложения, учитывающие эти опасения.

Компания Vaisual создает базы данных акте-
ров, которые дали компании разрешение на 
съемку своих фотографий и участие в рабо-
те с ИИ.

Руководители развлекательных компаний за-
явили, что они не против того, чтобы писатели 
использовали технологии искусственного ин-
теллекта в качестве инструмента, помогающе-
го им проводить мозговые штурмы и разраба-
тывать сюжеты, однако идея о том, что боты за-
менят писателей-людей, является надуманной.

«Генеративный ИИ может генерировать мно-
жество идей, но он не может отличить хорошую 
идею от плохой, — говорит Джон Дудковски, 
режиссер сериала Paramount+ «Звездный путь: 
Дискавери».

Некоторые актеры и писатели беспокоятся, 
что если не примут жесткую позицию по от-
ношению к искусственному интеллекту сей-
час, то потом будет поздно. Продюсер и писа-
тель Далиа Хейман говорит, что сейчас важно 
определить, является ли ИИ самостоятельным 
творческим существом или просто инструмен-
том для творцов.  

Битва за Голливуд: Как далеко может 
зайти Искусственный Интеллект
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Победа правосудия: Кевин Спейси оправдан в суде
Двукратный обладатель премии Оскар Кевин 

Спейси, которому накануне исполнилось 64 года, 
был потрясен, когда присяжные в лондонском ко-
ролевском суде Саутуарк вынесли вердикты о не-
виновности по всем пунктам обвинения.

Спейси был обвинен в том, что, злоупотребляя сво-
ей славой и властью, совершил девять сексуаль-
ных нападений на четырех мужчин во время ра-
боты художественным руководителем театра «Олд 
Вик». Однако он настаивал на том, что эти обвине-
ния были «безумием», и обвинил заявителей во «лжи 
ради денег».

Выйдя на сцену суда после оглашения пригово-
ра, американский актер поблагодарил присяжных, 
свою команду юристов, а также своего верного ме-
неджера и давнего друга Эвана Ловенштейна за то, 
что они его поддерживали.

Он сказал: «Я думаю, что многие из вас понимают, 
что мне предстоит многое пережить после того, что 
произошло сегодня. Но я чрезвычайно благодарен 
присяжным за то, что они нашли время тщательно 
изучить все доказательства и факты, прежде чем 
вынести свое решение».

Обвинения не только разрушили его блестящую 
карьеру в шоу-бизнесе, но и привели к серьезным 
финансовым последствиям: после увольнения звез-
де пришлось выплатить 25,5 млн. фунтов стерлин-
гов продюсерам сериала «Карточный домик».

Кроме того, ему пришлось заплатить не менее 1 
млн. фунтов стерлингов за защиту, и он был уни-
жен тем, что его вычеркнули из фильма сэра Ридли 
Скотта «Все деньги мира».

Известно, что двое из фигурантов этого дела также 
подали на Спейси в гражданские суды. Однако вы-
несенный вердикт прекращает уголовное преследо-
вание Спейси и открывает перспективы его скорого 
возвращения на экраны после того, как он был от-
вергнут Голливудом в течение последних шести лет.

Судья Уолл высоко оценил работу присяжных засе-
дателей, сказав: «В каждом деле, которое мне при-
ходится вести, есть свои сложности. В вашем случае 
это давление было вызвано тем, что дело привле-
кало значительное внимание, и вы были как рыба 
в аквариуме».

Г-н судья разрешил Спейси покинуть скамью под-
судимых, а после того, как присяжные покинули зал, 
звезда обнял своих адвокатов и вытер слезы с глаз.

Присяжные отвергли утверждения о том, что 
Спейси «агрессивно» схватил трех мужчин за про-
межность и совершил половой акт с другим муж-
чиной, когда тот спал в своей квартире.

В одном из случаев Спейси якобы схватил другого 
мужчину за промежность «как кобра» после встре-
чи с ним в одном из театров Вест-Энда в середине 
2000-х годов после «шквала мерзких комментариев». 

В ходе допроса, проведенного адвокатом Спейси 
Патриком Гиббсом, все заявители отрицали, что 
стремились к финансовой выгоде, пытались сделать 
карьеру или давали ложные показания присяжным.

Будучи, пожалуй, самой громкой жертвой дви-
жения MeToo, Спейси рассказал о том, как его мир 

рухнул и он потерял все в считанные дни в 2017 году, 
когда его обвинили в сексуальных домогательствах 
к американскому 14-летнему актеру Энтони Рэппу.

Это обвинение впоследствии было снято, но вы-
звало лавину заявлений от не менее 30 мужчин в 
Америке и Великобритании.

В ходе проверки в театре «Олд Вик» было выяв-
лено предполагаемое неподобающее поведение 
в отношении 20 мужчин, однако Спейси так и не 
был осужден ни за одно уголовное преступление.

После пятилетнего расследования, проведенного 
Скотланд-Ярдом, Королевская прокурорская служ-
ба предъявила звезде обвинения в серии сексуаль-
ных нападений на четырех мужчин в период с 2001 
по 2013 год.

Однако Спейси утверждал, что его обвинителями 
двигали исключительно деньги, а один из обвини-
телей подал иск о компенсации в размере 500 тыс. 
фунтов стерлингов.

На протяжении всего судебного процесса Спейси 
был уверен в своей невиновности, неоднократно 
отрицая все выдвинутые против него обвинения.

Когда суд спросил Спейси о его финансовом по-
ложении, он ответил: «Я не получаю денег, у меня 
было много судебных счетов и я не выплатил их 
все. Я все еще должен деньги».

Актер продал свой особняк в Лос-Анджелесе за 
8,5 млн. фунтов стерлингов незадолго до скандала.

И по-прежнему владеет пентхаусом стоимостью 
2,5 млн. фунтов стерлингов в элитном лондонском 
доме с видом на здание парламента, где он оста-
навливался во время судебного процесса.

Что касается лондонского театра «Олд Вик», кото-
рый Спейси возглавлял в течение 11 лет, то неиз-
вестно, будет ли звезда восстановлена в должности. 

До того, как разгорелся спор, у Спейси были по-
мощник, агент, публицист, менеджер, личный тре-
нер и телохранитель.

После скандала его публицист Стейси Вулф 

уволилась, как и его агенты в CAA. Остался толь-
ко Ловенштейн, назначенный его менеджером в 
2016 году.

Спейси начал свою карьеру на театральной сце-
не, а затем с большим успехом попробовал себя в 
кино и на телевидении.

За время работы на Бродвее он получил премию 
«Тони» в 1991 году как лучший актер в пьесе за ис-
полнение роли дяди Луи в спектакле «Затерянные 
в Йонкерсе», а в 1999 году — премию Оливье как 
лучший актер за спектакль «Ледяной человек 
приходит».

Впервые он был удостоен премии «Оскар» как 
лучший актер второго плана в 1996 году за роль 
Роджера «Вербала» Кинта в мистическом трилле-
ре «Обычные подозреваемые». Несколько лет спу-
стя он получил Оскар в 2000 году за мрачную дра-
му «Красота по-американски», где сыграл Лестера 
Бернэма.

Однако, пожалуй, наибольшую известность 
ему принесла главная роль Фрэнсиса «Фрэнка» 
Андервуда в популярном политическом драматиче-
ском сериале компании Netflix «Карточный домик».

Он был удостоен «Золотого глобуса», премии 
Гильдии киноактеров и номинирован на ряд пре-
мий «Эмми».

В 2017 году после обвинений Спейси в сексуаль-
ных проступках стриминговый гигант Netflix разо-
рвал отношения с актером.

Шестой и последний сезон сериала вышел в 2018 
году без его участия.

Спейси родился в Нью-Джерси в семье Кэтлин и 
Томаса Фаулеров и ранее называл своего отца «бе-
лым супремацистом» и «неонацистом».

«Я вырос в очень сложной семье. Я и мои братья 
и сестры были вынуждены часами слушать лекции 
отца о его убеждениях», — сказал он, отметив, что 
разглагольствования отца в детстве привели его к 
ненависти к фанатизму и нетерпимости.  
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Украинская звезда фехтования была дисква-
лифицирована на чемпионате мира по фехто-
ванию за отказ пожать руку побежденной рос-
сийской сопернице. Она раскритиковала дан-
ное решение и обвинила главу турнира в невы-
полнении обещания.

Ольга Харлан отказалась пожать руку Анне 
Смирновой после поединка на турнире в Милане 
27 июля. Вместо этого, она выставила вперед 
свою шпагу, предлагая сопернице соприкос-
нуться клинками. В ответ, Смирнова организо-
вала часовой протест.

Организаторы турнира, похоже, уступили требо-
ваниям россиянки, дисквалифицировав Харлан, 
которая впоследствии высказалась по поводу 
случившегося.

Она заявила, что Эммануэль Катсиадакис, вре-
менный президент Международной федерации 
фехтования, заверил ее, что можно не пожимать 
руку и вместо этого предложить прикоснуть-
ся к клинку, и сказал, что все будет в порядке. 
Поэтому она обвинила его в нарушении данно-
го им слова.

«Я думала, что ему можно доверять, но, види-
мо, нет», — сказала Харлан о Катсиадакисе, ко-
торый сменил российского олигарха Алишера 
Усманова на посту главы правящей организации 
после вторжения в Украину в феврале 2022 года.

Харлан одержала победу над Смирновой со сче-
том 15:7, а за нее болели около 20 членов укра-
инской делегации, скандируя «Слава Украине».

Смирнова, разгневанная не только поражени-
ем, но и отказом от рукопожатия, отказалась по-
кинуть арену и в знак протеста в течение часа 
сидела на стуле, требуя дисквалификации.

Правила международной федерации (FIE) гла-
сят, что оба фехтовальщика должны пожать 
друг другу руки после объявления результата. 
Отказ может привести к черной карточке, или 
дисквалификации.

«Мы, украинские спортсмены, готовы встретить-
ся с россиянами на спортивной площадке, но мы 
никогда не пожмем им руки», — заявила четы-
рехкратный чемпион мира Харлан журналистам.

В видеообращении к своим сторонникам в 

Instagram Харлан отметила: «Мы поняли, что 
Россия, которая терроризирует наше государ-
ство, наш народ, наши семьи — терроризиру-
ет и наш спорт. Когда я узнала, что меня хотят 
дисквалифицировать и дать черную карточку, я 
была шокирована и потрясена до глубины души».

Но, по ее словам, вскоре она справилась с ра-
зочарованием и с новыми силами принялась 
за работу, поблагодарив всех, кто оказал ей 
поддержку.

«Я ожила благодаря поддержке каждого из вас, 
поддержке наших героев, которые защищают 
нас на передовой. Я так благодарна вам всем. 
Я благодарна каждому солдату. И, как и все в 
этом мире, я знаю, что правила должны менять-
ся. Потому что меняется мир», — сказала она.

Украинская федерация фехтования потребо-
вала восстановления Харлан. Михаил Ильяшев, 
президент Федерации фехтования Украины, 
сообщил, что они уже подали протест в Бюро 
Международной федерации фехтования. И ждут 
немедленного рассмотрения, чтобы дисквали-
фикация была отменена, а Ольга смогла принять 
участие в командных соревнованиях.

32-летняя Харлан получила разрешение на 
участие в соревнованиях только в день турни-
ра в 06:00 по местному времени, через несколь-
ко часов после того, как Министерство спорта 
Украины изменило свою прежнюю политику, за-
прещающую спортсменам встречаться с росси-
янами или белорусами, выступающими в каче-
стве нейтральных участников.

Согласно новой политике, украинцы не могут 
выступать против спортсменов, представляю-
щих Российскую Федерацию и Беларусь.

Смирнова участвовала в соревнованиях как 
нейтральная сторона, однако в социальных се-
тях появились снимки, на которых она вместе 
со своим братом одетым в российскую военную 
форму, что вызвало еще больший гнев.

«Решение о дисквалификации — это проявле-
ние полного отсутствия эмпатии, непонимания 
эмоционального контекста и абсолютного позо-
ра», — написал в социальных сетях помощник 
президента Украины Михаил Подоляк.

Бывший чемпион мира по боксу Владимир 
Кличко (брат Виталия, мэра Киева) написал 
в Twitter, что он возмущен этим инцидентом: 
«Ольга Харлан отказалась пожать руку соперни-
це, которую только что победила. Спортивные 
власти решили лишить ее победы. Ольга сохра-
нила свою честь. Она отказалась пожать окро-
вавленную руку фальшивой «нейтральной» 
спортсменки, которая гордо позирует со сво-
им братом».

Вместе с сообщением он опубликовал фото-
графию Смирновой, на которой она в россий-
ской военной шапке-ушанке со своим братом.

«Мы полностью поддерживаем Ольгу Харлан 

в этой ситуации. Мы готовим протест. Мы будем 
обжаловать это решение, потому что судья, кото-
рый судил этот поединок, не дал напрямую чер-
ную карточку и не дисквалифицировал ее. Это 
уже потом начались закулисные игры, и дисква-
лификация появилась уже после определения 
следующего соперника и назначения судьи на 
следующее соревнование», — заявил в телеэфи-
ре президент Федерации фехтования Украины 
Михаил Ильяшев.

По словам Ильяшева, НФФУ рассчитывает, что 
апелляция будет рассмотрена в течение ближай-
ших нескольких дней. 

«Мы будем добиваться аннулирования черной 
карточки, поскольку эта дисквалификация сде-
лает невозможным ее участие в командных со-
ревнованиях, которые пройдут в Милане. А для 
нас важно, чтобы наша команда выступила», — 
сказал Ильяшев.

После вторжения украинские теннисисты игра-
ют с россиянами и белорусами, но как частные 
лица, не представляющие свою страну. Они так-
же избегают рукопожатий, что вызывает другие 
спорные моменты.

«Они правы, что не пожимают друг другу руки, 
я не могу представить себе сценарий, при кото-
ром я бы пожала руку. У нас есть разные фрон-
ты. И наш — это спорт, который связан с борь-
бой и противостоянием», — сказала Харлан в 
интервью.

Изменение позиции министерства спор-
та Украины снизило вероятность бойкота 
Олимпийских игр в Париже в следующем году.

Но это решение было принято слишком позд-
но для Игоря Рейзлина, который накануне снял-
ся с поединка против россиянина.

Харлан был в ярости от того, что МОК и FIE раз-
решили россиянам и белорусам снова участво-
вать в соревнованиях, хотя и в качестве ней-
тральных участников. 

Фехтование стало первым видом спорта, от-
крывшим свои двери в марте.

«Как должны чувствовать себя украинские спор-
тсмены, когда МОК должен быть на нашей сто-
роне и вершить правосудие, а на самом деле он 
поступает совершенно против нас?» — сказа-
ла Ольга.

МОК еще не принял окончательного реше-
ния о допуске россиян и белорусов к участию в 
Олимпийских играх в Париже. Это оставляет от-
крытым вопрос о возможном изменении реше-
ния Украины относительно бойкота.

МОК заявил, что он призывает международные 
федерации подходить к ситуациям со спортсме-
нами с необходимой степенью деликатности и 
добавил: «Мы по-прежнему полностью солидар-
ны с украинскими спортсменами и олимпийским 
сообществом Украины». 

Фехтовальный акт протеста: Ольга Харлан 
рассказала о дисквалификации 

Ольга Харлан
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Объявление
в газете
Объявление
в газете

Общие правила для раздела “Объявления”
• Стоимость объявления в одном номере газеты: 50¢ за слово.
• Номер телефона считается как за одно слово.
• Слова, выделенные жирными или ЗАГЛАВНЫМИ буквами: 
    60¢ за слово.
• Если вы хотите поместить свое объявление в нескольких номерах,
    то сумму умножьте на количество публикаций.
• Фотография в объявлении: $5.
• Объявление в рамке: $5 за модуль (1”х1,5”)

За дополнительную плату (50¢ за слово)
Ваше объявление будет опубликовано также и в газете
“Aidas” на литовском языке

Сложите суммы по пунктам 1-6
Общая
сумма

ТРЕБУЮТСЯ НА РАБОТУ
ИЩУ РАБОТУ
УСЛУГИ
РЕМОНТ ЖИЛЬЯ
УРОКИ - ОБУЧЕНИЕ
СДАЕТСЯ - РЕНТ
ИЩУ РУММЕЙТА
БИЗНЕС НА ПРОДАЖУ
БИЗНЕС-ПРЕДЛОЖЕНИЯ
КУПЛЯ - ПРОДАЖА
ПРОДАЖА АВТОМОБИЛЕЙ
ЗНАКОМСТВА
РАЗНОЕ
ПРОДАЖА НЕДВИЖИМОСТИ

БЕСПЛАТНО!* ОБЪЯВЛЕНИЯ ОНЛАЙН НА САЙТЕ WWW.7DAYS.US *ПУБЛИКУЮТСЯ ТОЛЬКО НА WWW.7DAYS.US

Отметьте нужный раздел

Текст объявления:

(При нехватке места вложите дополнительный лист)

1. Объявление обычными
буквами - 50¢ за слово. 

Количество слов Количество номеров Стоимость объявления

Х $0.50 Х = $

2. Объявление жирными
буквами - 60¢ за слово. 

Количество слов Количество номеров Стоимость объявления

Х $0.60 Х = $

3. Объявление
ЗАГЛАВНЫМИ
буквами - 60¢ за слово. 

Количество слов Количество номеров Стоимость объявления

Х $0.60 Х = $

4. Объявление
ЖИРНЫМИ ЗАГЛАВНЫМИ
буквами - $1.20 за слово. 

Количество слов Количество номеров Стоимость объявления

Х $1.20 Х =

5. Объявление в рамке - дополнительно $5 за размер 1”х1,5”

$

Количество
слов6. 

Количество
номеров

Стоимость
объявленияХ $0.50 Х = $
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Поздравление с праздником (день рождения, юбилей, 
свадьба) в рамке (текст и фотография) - от 10 долларов, в 
зависимости от размера объявления. Некрологи, 
соболезнования (текст и фотография), публикуются БЕСПЛАТНО

Ваше имя и телефон:
(только для 
редакционного 
пользования)
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Неоплаченные 
объявления 
печататься 
не будут

Заполните КУПОН из газеты, вложите в конверт вместе 
с чеком или money order на имя Ethnic Media и 
отправьте почтой  по адресу: Ethnic Media, 25 Telser, 
P.O. Box 261, Lake Zurich, IL 60047ПОЗВОНИТЕ по бесплатному номеру 877-459-0909 и 

надиктуйте Ваше объявление, укажите количество 
выходов (сколько недель публиковать объявление) и Ваш 
контактный телефон. Сотрудник редакции перезвонит 
Вам в течение ближайшего рабочего дня и примет оплату.  

Отправьте объявление ТЕКСТОВЫМ СООБЩЕНИЕМ на 
номер 312-999-0609, в тексте укажите количество 
выходов (сколько недель публиковать объявление) и 
Ваш контактный телефон. Сотрудник редакции 
перезвонит Вам в течение ближайшего рабочего дня и 
примет оплату. 

Отправьте текст объявления ПО ФАКСУ 866-710-0220,  
укажите количество выходов (сколько недель 
публиковать объявление) и Ваш контактный телефон. 
Сотрудник редакции перезвонит Вам в течение 
ближайшего рабочего дня и примет оплату.  

Отправьте объявление по ЭЛЕКТРОННОЙ ПОЧТЕ 
на info@ethnicmedia.us,  укажите количество выходов 
(сколько недель публиковать объявление) и Ваш 
контактный телефон. Сотрудник редакции перезвонит 
Вам в течение ближайшего рабочего дня и примет оплату.  

КУПОН
КУПОН

ТРАНСПОРТНОЙ 
КОМПАНИИ 
ТРЕБУЕТСЯ
АДМИНИСТРАТОР

Email: hr@arkaexperss.com  Ph. 708-974-4545 ext 406

708-724-4000 773-254-1960

• CLASSIFIED • CLASSIFIED • CLASSIFIED • CLASSIFIED • CLASSIFIED • CLASSIFIED •

Требуются
на работу

Требуются owner 
operators на местные и 
Midwest рейсы. 5-6 дней, 
в пятницу всегда дома, 
dry van грузы, парковка 
в Bolingbrook, IL. Звоните 
(847)401-4797, Кестас

Страховая компания при-
глашает на работу новых 
агентов. Звонить по тел. 
(847)668-2066, Компания 
AEC Parcel Service Inc. при-
глашает на работу водите-
ля на полный рабочий день. 
Обязанности - забирать 
посылки. Требования к кан-

дидатам: знание английско-
го языка, легальный статус. 
Приветствуется знание рус-
ского, украинского, польско-
го языков. Тел. 773-656-5558

Услуги

Услуги по уборке, коммерческие и 
жилые помещения. 312-358-8097

Sunrise Monuments Company 
изготавливает и реставриру-
ет памятники. Тел. (847)602-
5800

Продажа
недвижимости

ЭТО ОБЪЯВЛЕНИЕ ТОЛЬКО ДЛЯ 
ИНВЕСТОРОВ!! ПРЕДЛАГАЮТСЯ 
РАЗНЫЕ ВАРИАНТЫ НЕДВИЖИМО-
СТИ С КВАРТИРАНТАМИ. ЦЕНЫ 
ОТ $100,000.Звоните Инне Гаш-
пар Realty Advisors North (847)922-
9478

Довиле Моцкиене 
Брокер

Покупка и продажа 
недвижимости в 
Индиане

5773 US Hwy 6
Portage, IN 46368
Mobile: 219-384-0030 Dee.mccolly.com

Dee@mccolly.com

www.acitydumpsters.com
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